MISS CLARY F.

Petites alliées

Petites alliées est un roman érotique d’une rareté absolue. Publié tout de suite après l’armistice de 1918 et très vite devenu introuvable, il n’avait jamais été réimprimé jusqu’à aujourd’hui. Or il s’agit d’un des DEUX seuls érotiques clandestins dont l’action se situe durant la Grande Guerre. Nous donnons dans notre introduction les raisons qui firent à notre avis abandonner l’exploitation érotique de la guerre de 14, très peu de temps après l’Armistice. Ce « récit » est donc d’une exceptionnelle rareté, et nous sommes heureux de pouvoir le faire découvrir à nos lecteurs. On y trouvera tout ce qui marqua – érotiquement –, les esprits de l’époque. Par exemple les Allemands féroces et violeurs. Mais aussi (malgré une fin obligatoirement conventionnelle), le tableau érotique de la libération féminine en marche... À détenir absolument dans toute bibliothèque érotique digne de ce nom.

PRÉFACE

Voici un texte introuvable, que nous sommes heureux de pouvoir proposer à nos lecteurs comme une rareté absolue.

Texte introuvable – très rare en même temps par son sujet. Car il est remarquable que la guerre de 14 ne donna lieu, une fois l’armistice prononcé, à pratiquement aucune exploitation dans la librairie érotique clandestine. Dans l’édition érotique officielle non plus, d’ailleurs, si l’on excepte Nach Paris, de Louis Dumur, en 1920, qui souleva un grand scandale.

Il y a plusieurs explications à cette apparente bizarrerie. Contentons-nous de la plus évidente : après cinq années de boucherie, surtout dans les populations allemandes et françaises, le public se tournait avec avidité vers d’autres décors, d’autres évocations.

Du coup il y eut certes dans l’édition, de 1919 à 1939, à propos de la sexualité durant la Grande guerre, un certain nombre de « documents » – plus ou moins controuvés d’ailleurs –, mais le domaine romanesque se cantonna dans un quasi-silence prudent.

En ce qui concerne les érotiques clandestins, les années 1919 et suivantes ne voient donc que DEUX publications du genre. Deux, en tout et pour tout :

Premièrement La carrière amoureuse de Gisèle H... :

« Le bruit des canons et les dangers ne firent qu’aviver ses désirs qu’elle trouva, du reste, à satisfaire au milieu de l’armée des mâles dominant l’élément féminin »

(extrait de l’annonce du livre dans un catalogue clandestin de l’époque). Le volume parut, d’après Perceau, dans le courant de 1919. Il est également infiniment rare, et peut-être le rééditerons-nous un jour...

Deuxièmement, Petites alliées. Et c’est tout.

Il y a sans doute des explications sociologiques plus fouillées à cette « opposition ». Explications qui ne sont pas de notre propos.

Mais quoi qu’il en soit, le texte que nous vous présentons aujourd’hui est très rare. Car l’édition originale n’a semble-t-il jamais été réimprimée. Pas plus avant la guerre de 39 qu’après. Dès 1920, nous l’avons dit, l’édition clandestine prit une autre direction, tout à l’opposé, et comme nous l’avons également souligné, Petites alliées, après plusieurs tentatives de relancement, disparut des catalogues.

La date de 1919 est attestée suffisamment par deux indices. Premièrement, dans le texte : « Depuis cinq mois, cette guerre est terminée. » Ensuite, d’après Perceau, le titre est annoncé « dans deux catalogues cette année-là » Extrait d’une de ces annonces :

« Récit des aventures de quatorze jeunes filles de nationalités différentes, s’exposant volontairement à tous les dangers de la terrible guerre de 1914-1918. C’est à l’une de ces jeunes vierges que nous devons de pouvoir conter ces aventures troublantes et réelles. »

Après 45, le livre était probablement purement et simplement oublié. Alors qu’au contraire – et c’est à remarquer –, les récentes hostilités depuis 1939 donnaient lieu malgré la censure à une véritable exploitation, clandestine ou officielle, de leurs aspects sexuels, et dans tous les genres : Gretchen en uniforme, Kaputt, de Malaparte, Vie d’une prostituée, Ainsi soit-il, La Neige était sale, de Simenon, etc.

La comparaison attentive des productions du genre qui suivirent les deux armistices serait sûrement instructive. Pour la guerre de 14, l’explication est sans doute que dans les vingt années qui succédèrent à la tuerie de 14-18, personne n’avait envie de revivre si peu que ce fût, en tout cas en France, les cinq années terrifiantes que venaient de vivre les populations concernées. Surtout dans des textes destinés en principe au pur divertissement. La comparaison entre l’Allemand violeur de Petites alliées et les innombrables « récits vécus » qui fleurirent dans la presse et la librairie officielle serait à ce titre fort instructive.

Mais il semble donc que la diffusion de Petites alliées (tout comme d’ailleurs de La carrière amoureuse de Gisèle H...) ait été très laborieuse dans les années 19 et immédiatement suivantes, n’incitant pas auteurs et éditeurs à exploiter le faux filon « guerre de 14 et érotisme ».

C’est donc, répétons-le, une véritable curiosité, une rareté insigne que nous vous présentons aujourd’hui.

On verra que ce n’est pas le seul intérêt de cet érotique. En particulier, malgré une fin assez conformiste, le ton d’ensemble de ce récit voudrait marquer une sensible différence avec les récits classiques dans le traitement des personnages féminins. Et ce n’est pas seulement affaire de costumes. Depuis la fin du XIXe siècle, et plus particulièrement depuis les environs de 1905, la femme occidentale avait entamé la conquête de son indépendance.

Évolution sensible aussi dans les érotiques clandestins, comme on peut le voir dès les environs de 1910, comme après 1918.

Mais sans doute ne fallait-il pas confondre récits de guerre et récits d’émancipation féminine. Malgré ses indéniables qualités, ce fut certainement le tort commercial de Petites alliées.

Tort que nous sommes heureux de réparer un peu, quatre-vingt dix ans plus tard.

JEAN-JACQUES PAUVERT

I

Il y avait trois semaines que la terrible guerre était déclarée, lorsque Miss Nelly Skenton résolut de grouper quelques femmes ou jeunes filles dévouées, afin de fonder une œuvre...

Dès l’abord, elle ne fixa pas le but de cette œuvre. Elle savait qu’il était nécessaire qu’il en fût fondé, et Nelly en fondait une.

Ayant pris conseil d’une amie, elle décréta que son œuvre aurait pour but de secourir les blessés, autrement dit elle fondait une ambulance privée.

Intelligente et assez originale, elle voulut donner à sa fondation un cachet particulier et surtout grouper autour d’elle des mentalités différentes susceptibles par leurs qualités respectives, de se rendre plus utiles qu’un ensemble uniforme et de compétences semblables.

Aidée de ses relations, elle réussit à intéresser une Française, une Italienne, une Portugaise, une Roumaine, une Polonaise, une Russe, une Japonaise et une Serbe.

Toutes ces jeunes filles, de nationalités différentes, étaient dans une situation de fortune et de famille qui les laissaient indépendantes.

Miss Nelly décida que ce serait à Paris qu’elle organiserait toute l’installation de leur infirmerie roulante, et les neuf courageuses femmes se rendirent dans la capitale pour ce faire.

Il y avait huit jours à peine qu’elles séjournaient à Paris et déjà leur installation de fortune prenait corps lorsqu’une amie de pension de la Russe Véra, une jeune Grecque, aussi belle que charitable, demanda à faire partie de l’ambulance. Véra, très connue au quartier latin, où elle avait fait une partie de son droit, reprit contact avec une Belge et une Suissesse qui, quoique appartenant, pour la dernière, à une nation neutre, s’engagèrent dans le clan.

De son côté Miss NelIy convainquit et acquit à son œuvre une ardente Espagnole qui se joignit à elle.

Un mois après, tout était prêt pour entrer en campagne. Des personnages influents, intéressés et émus par l’idée charitable de Nelly, avaient fait délivrer des papiers en bonne et due forme pour faciliter la circulation de l’ambulance.

C’était la veille du 28 septembre 1914, jour fixé pour le départ. Afin de tout mettre au point, chacune s’était dépensée sans compter.

Nelly avait décidé d’offrir un dîner de gala à ses courageuses et volontaires compagnes et, à sept heures du soir, chacune se trouvait présente dans le coquet hôtel de l’Anglaise, situé rue Théophile-Gauthier.

Toutes, d’un commun accord, étaient parées comme pour une fête. Nelly en avait décidé ainsi et elle en donna le motif en quelques phrases brèves.

« Mes chères compagnes, Véra, Manoela, Carmen, Source Pure, Marowa, Prisca, Hélène, Philadonis, Jeanne, Narwia, Reine et Romania, cette réunion amicale et mondaine est peut-être la dernière de ce genre où nous nous retrouverons toutes réunies ; vous savez et vous avez accepté de remplir l’héroïque mission auprès de nos chers soldats, au péril de votre vie ; toutes, nous allons vers la mort et nous le persuader, la regarder sans crainte, sera peut-être notre force pour la vaincre.

Si notre dévouement a quelque mérite, à nous alliées, celui de nos chères compagnes neutres est au-dessus du nôtre, nous jurons donc de les protéger d’autant plus que nous les jugeons admirables ; bref, nous nous promettons une amitié dégagée de toutes les petitesses humaines, une aide réciproque dans toutes les occasions et une entente exempte des mesquineries féminines.

Vous m’avez fait le très grand honneur de me nommer votre présidente, je ne suis que votre amie à chacune, et c’est à ce titre que je vous ai conviées toutes à ce festin que je veux joyeux et sans gêne, espérant qu’après la mêlée nous nous retrouverons toutes à de nouvelles agappes qui célèbreront notre victoire ! »

Ce petit discours fut accueilli par des bravos nourris et le repas commença.

D’abord, un peu silencieux, il s’anima vite par le babil de chacune.

Cette table merveilleusement dressée, où les fleurs côtoyaient les cristaux et l’orfèvrerie, apparaissait comme une corbeille fleurie dont les plus belles fleurs étaient ces treize jeunes filles, parées chacune d’un goût et de tonalités différentes, mais ayant toutes la jeunesse et la beauté comme joyaux dominants.

Sous la chaleur des mets choisis et des crus délicats, les langues se délièrent, les yeux lancèrent des flammes ; seules, Nelly et Hélène, plus calmes, observaient ces jeunes têtes aux natures et aux instincts si différents.

Nelly et Hélène, la jeune Française, avaient de suite sympathisé. Elles étaient à peu près du même âge, vingt-cinq ans, riches et érudites, elles avaient toutes deux publié deux volumes fort goûtés en Angleterre et en France. Hélène avait traduit en français les romans de Nelly et cette dernière, en anglais, ceux de la romancière Hélène.

Leur goût de la psychologie les poussait, ce soir-là, durant ce repas, à observer leurs compagnes ; elles suivaient avec attention leur croissante animation.

Carmen, la bouillante Andalouse, après un propos de Philadonis, la Grecque, s’était brusquement emparée de la main de sa voisine de table et l’embrassait passionnément...

Enhardies par cette tendre câlinerie, la Russe Véra se rapprochait de Manoela, la Portugaise, tandis que Narwia, la Polonaise, faisait à la brune et Italienne Romania des avances assez passionnées...

Les autres restaient un peu surprises et regardaient ce spectacle amoureux avec curiosité et non sans plaisir...

Les jolies têtes blondes, confondues avec les brunes, et les lèvres gourmandes qui se cherchaient, n’étaient pas sans animer les regards de Nelly et d’Hélène dont les mains s’étaient cherchées et jointes, se pressant en des étreintes significatives.

Cependant le repas avait pris fin et la bande charmante était passée au salon où des sièges douillets offraient leurs appuis confortables.

Après l’absorption du café et des liqueurs choisies, les cigarettes aux parfums orientaux lancèrent leurs spirales, embrumant le salon... La Serbe Marowa s’était assise au piano et jouait, en sourdine, une mélodie lente de son pays des neiges...

Tout, dans l’ambiance, incitait à des rapprochements tendres et, par deux, les futures infirmières se sélectionnaient, suivant les attirances physiques...

Toutes étaient vierges, non par vocation ni pudeur, mais par tradition, ayant gardé pour le mari, l’offrande première de leur corps.

Mais la guerre avait dispersé les êtres, interrompu les idylles, retardé les unions sans chasser les désirs, prêts à se manifester au contact de l’amour...

Ce bouquet de femmes décolletées, aux chairs jeunes et fraîches, de ces femmes menacées dans leurs vies, excitées par des mets délicats, se dispersant fleur par fleur, formant de petits bouquets séparés, frôlant leurs pétales, lèvres et mains ardentes, en des baisers et des étreintes passionnées.

Aucune n’avait protesté devant ces attitudes. D’une entente tacite, comme si ces rapprochements étaient chose naturelle, pas une voix de blâme ne s’était élevée...

Reine, la Belge, ayant remplacé Marowa au piano, une valse avait soulevé les corps des sièges mous et, enlacées, elles valsaient les têtes rapprochées, les souffles avides de voluptés, les yeux quémandeurs de caresses...

Un couple, celui de Narwia et de Romania, s’était laissé choir, épuisé, sur un divan aux soies anciennes et, sans souci des regards complices, se tenait étroitement enlacées...

Les mains, fiévreuses de s’étreindre, s’étaient égarées, discrètes dans leur impudeur, et posées sur le dôme d’amour, frémissaient au contact des poils chauds à travers l’étoffe soyeuse...

Les doigts, experts (souvenirs de pension, sans doute ?), trouvaient à caresser le clitoris sans soulever la jupe et ce contact, plus excitant peut-être que celui des chairs sans voiles, excitait les deux jeunes filles dont les lèvres se mordaient, dont les langues se chatouillaient, dont les yeux se noyaient de volupté...

Bientôt Narwia dut étouffer de ses lèvres les soupirs de jouissance que Romania laissait échapper, cueillant dans sa bouche, par une succion de langue bien expressive, l’aveu du bonheur de sa compagne...

Les couples continuaient à valser...

Seules, Nelly et Hélène, étroitement serrées l’une contre l’autre, n’avaient rien perdu de la petite scène érotique qui s’était passée entre Narwia et Romania.

— Elles sont heureuses, avait murmuré Hélène, près de l’oreille de Nelly.

— Oui... Ne les troublons pas.

Mais Narwia s’était un peu ressaisie et, enlaçant Romania d’un geste adroit qui les remettait sur pied, elles se lancèrent à nouveau au milieu des couples.

Le champagne frappé, que des domestiques apportaient, vint faire diversion et modérer, si ce n’est apaiser, les tendres élans des valseuses.

Les conversations s’animèrent à nouveau. Chacune disait son mot, l’on parlait de tout et de rien, et un spectateur pas au courant du prochain départ de ces jeunes filles, eut été bien surpris de l’apprendre, tant elles avaient l’air détaché et heureux, lointaines des dangers qu’elles étaient prêtes d’affronter...

Les heures succédant aux heures, Nelly proposa à ses compagnes de les hospitaliser pour leur dernière nuit à Paris, ce qui fut accepté à l’unanimité, sauf par la Roumaine Prisca qui, prétextant des préparatifs à faire, voulut absolument rentrer à son logis...

Après quelques dernières explications et recommandations d’ordre général, la montée dans les chambres respectives fut décidée, deux par deux, car Nelly avait averti n’avoir que quatre chambres d’habitables...

Il fut décidé qu’un lit de fortune serait dressé dans la chambre même de Nelly, pour hospitaliser Narwia et Romania...

Prisca embrassa toutes ses amies et se retira, promettant d’être exacte au départ pour le front qui devait avoir lieu le lendemain vers le soir.

II

Prisca habitait un petit appartement rue des Ecoles, sorte de garçonnière d’étudiant riche.

En vingt minutes l’auto la déposa devant sa porte et bientôt elle se trouva chez elle.

Ayant pénétré, sans bruit, dans un cabinet de travail-salon, elle fit pousser un petit cri de frayeur à une jeune femme qui lisait sous la douceur de la lampe.

— Tu as eu peur, Rolande ? fit en souriant Prisca.

— Un peu, ma chérie... Je m’étais assoupie et, ne t’ayant pas entendue rentrer, j’ai sursauté... C’est passé... T’es-tu bien amusée ? questionna Rolande, tout en allant embrasser Prisca.

— Beaucoup moins que si tu avais été présente, répondit Prisca.

— Tu vois, mon amour, que je te gêne, même absente...

— Veux-tu bien te taire, petite amie chère, tu ne me gênes d’aucune sorte et tu vas me gêner encore moins en acceptant la combinaison que j’ai échafaudée sans te consulter.

— Dis vite ?

— Tu pars avec moi...

— Tu es démente ! Comment veux-tu que je t’accompagne sans papiers, avec mon origine ?

— Tu peux partir. Je me suis confiée à notre présidente Nelly, elle a un cœur exquis et s’est employée à te procurer tous les passeports nécessaires ; d’abord, tu fais partie de son œuvre, nul ne peut te suspecter, je prépare cela de haute main et depuis des jours, enfin c’est conclu et je t’en avise.

— Mais, ma chérie, si l’on apprenait ? si l’on connaissait un jour mon terrible secret, tu serais soupçonnée, peut-être inculpée, et tout cela par ma faute, ce serait atroce !

— Veux-tu bien te taire et ne pas te livrer à des exagérations ; d’abord, cela n’arrivera point, mais si ce malheur nous frappait, je dirais toute la vérité et tu ne trouverais que pitié pour toi et indulgence pour moi...

— Tu es adorable et je t’adore. Ton assurance me rend confiance, et puisque mon départ est chose décidée, je puis bien t’avouer à présent que je ne te voyais point partir sans douleur.

— Je ne doute pas de ton chagrin, ma bien aimée Rolande, mais le mien l’égalait s’il ne le surpassait pas... Bah ! puisque tout est modifié, n’y songeons plus et viens passer notre dernière nuit d’amour dans la chère chambre que nous quittons demain incertaines du retour.

Les deux jeunes filles se dirigèrent vers leur chambre et, après leurs toilettes respectives, elles se glissèrent entre les draps de fine toile ornés de dentelles...

Serrées l’une contre l’autre, elles restèrent un long moment, savourant le plaisir de sentir leurs chairs étroitement unies...

Ce fut Prisca qui commença l’attaque par des baisers menus, semés au hasard, dans les coins chatouilleux ; chacun d’eux produisait sur Rolande un long frisson dont son corps tressaillait longuement.

Elle était très énervée, lorsque la bouche de son amie se posa sur son clitoris...

Ce fut une alerte toute naturelle, sans complications érotiques : une langue experte léchant à petits coups, sachant le clitoris bien en forme, une succion avide mit fin à cette... ouverture amoureuse, suivie de soupirs langoureux et de mots tendres, reconnaissants...

Les mots d’amour furent étouffés par les lèvres de Prisca qui vinrent se poser sur celles de sa jeune compagne, puis l’enlaçant « mâlement », elle la pénétra, grâce à une anomalie de son sexe...

Rolande, affolée par l’étreinte de cette belle fille qui possédait l’argument suprême sans en avoir les inconvénients, livrait son corps sans réticence ; elle eut voulu se fondre en cet être merveilleusement organisé pour l’amour.

Prisca, de son côté, prenait un plaisir extrême à pénétrer sa jolie compagne, prenant son rôle de « mâle » au sérieux. Elle lui murmurait des phrases insensées :

« Je suis en toi ! Me sens-tu ? J’enfante avec toi ! Ma douce ! Ma mienne ! Donne-toi ! Que je te sente ! Que nos êtres se fondent en un plaisir commun ! »

Ce fut, en effet, le résultat.

Prisca et Rolande se pâmèrent en même temps, roulant leurs corps l’un contre l’autre, se mordillant les chairs, criant leur joie jusqu’au moment où, plus apaisées, elles se retrouvèrent enlacées, les yeux souriants d’une ivresse partagée...

« Comment t’es-tu rendu compte de ton double sexe ? interrogea un peu timidement Rolande. »

Prisca, avant de satisfaire la curiosité de son amie, la regarda un peu surprise... Jamais elle n’avait eu à satisfaire cette curiosité dont Rolande n’était pas coutumière.

— D’où vient, répondit-elle enfin, que tu m’interroges sur cela aujourd’hui seulement ?

— Je ne sais... Peut-être ai-je cru que cela te serait désagréable... Enfin, résultat : je n’ai pas osé...

— Tu as eu tort, mon amie, je t’eusse renseignée sans difficulté... Ce que je vais faire du reste.

Prisca se recueillit un court instant, comme si elle n’eût voulu rien omettre à son récit.

« J’ai, commença-t-elle enfin, j’ai eu la première intuition de mon anomalie alors que j’avais cinq ans. Mes parents qui, tu le sais, n’ont été riches qu’alors que j’atteignais mes treize ans, et par un miracle dont la vie est parfois coutumière, mes parents se souciaient peu des soins intimes à donner à ma personne : à ma naissance, mon sexe... mâle était tellement peu apparent qu’il était passé inaperçu. Il croissait avec moi et, à l’âge de cinq ans, il avait la longueur d’un dé à coudre ; des petites filles assez vicieuses, qui faisaient partie de mes jeux, trituraient cet appendice et, m’en étant plainte à ma mère, cette dernière en conclut à une verrue mal placée... et il n’en fut plus question...

La... verrue croissait avec l’âge, et je restais un peu effrayée de sa proéminence, mais, par une pudeur fort compréhensible à mon âge, je taisais cette croissance étrange...

Après notre coup de fortune, mes parents, voulant faire de moi une savante, me mirent en pension.

J’étais depuis trois mois dans cet établissement de torture lorsque ma beauté, très caractéristique, frappa l’une de mes institutrices qui finit par m’attirer dans sa chambre : ce fut elle qui me révéla ma différence des autres jeunes filles et qui s’enivra des premiers avantages qu’offrait ce sexe double, et cela sans grande joie pour moi qui ne comprenais rien aux passionnelles tentatives de mon institutrice... Cependant, comme elle était très plaisante, que j’avais l’esprit romanesque, ses essais, ses leçons, me rendirent attentive d’abord, intéressée ensuite et, bientôt, des désirs me poussèrent à des actes et à des gestes qui, quoiqu’on en dise, viennent intuitivement et ne s’apprennent pas.

Que te dire ? Je restai fidèle à ma maîtresse, dont la dénomination est deux fois juste ici, je fus sa chose et je dois avouer que j’eus quelques mois de plaisir parmi les années passées à la pension.

Ce ne devait cependant être qu’un désir car, deux mois après ma sortie de l’institution, je courtisai l’une de mes cousines, jolie et passionnée, avec laquelle je restai très étroitement unie durant deux ans.

Après ce furent mes études à Paris. La mort de mes parents me laissant riche, libre et indépendante, les aventures du quartier avec des Françaises curieuses et des Russes compliquées... et, enfin, notre rencontre à Berlin... où, de suite, je te devinai autre qu’une vulgaire Allemande et où je ne me trompais pas... Je me suis attachée à toi de toutes les fibres de mon être, je t’aime, moralement et physiquement, avec toi je commettrais les pires érotismes qui me répugneraient à commettre avec d’autres.

Hier soir, leurs enlacements à toutes, me laissaient froide ; je n’avais qu’une idée, te retrouver... Je t’aime ! acheva-t-elle en enlaçant à nouveau sa compagne. Je t’aime, au point d’oublier tout et me livrer avec toi à toutes les orgies des sens dont notre pauvre nature humaine est capable; faible capacité, car nos désirs sont limités à des moyens toujours répétés et tellement au-dessous de nos aspirations que, sans le cerveau, la vie sensuelle n’existerait pas. »

Et, comme si elle eût voulu démentir ses paroles, Prisca se jeta furieusement sur Rolande, la transperçant sans préparatifs de son vit anormal mais suffisant, et la baisa de magistrale façon, puisque des cris de spasme répondirent à sa brutale attaque.

« Ma mienne ! Mon amant ! Mon tout ! Je t’adore ! Je suis tienne pour la vie ! Au-delà encore ! Jamais je ne t’aimerai assez ! Tiens ! prends mon corps ! mon âme ! Je t’idolâtre ! »

Une heure plus tard, le sommeil les réunissait enlacées et, bouche contre bouche, s’aimant même après l’arrêt momentané de la vie.

III

Pendant que Prisca et Rolande se livraient à leurs ébats amoureux, des scènes semblables ou à peu près, se déroulaient dans l’hôtel de Miss Nelly et ne méritent pas des descriptions détaillées.

Ces jeunes filles, réunies dans une même couche, deux par deux, par les circonstances, excitées par la soirée d’adieu à la vie normale, semblaient vouloir se préparer par des orgies de sens à toutes les douleurs physiques et morales auxquelles elles allaient s’exposer dès le lendemain librement.

Où les scènes furent, si ce n’est différentes, tout au moins variées, ce fut dans la chambre de Miss Nelly.

Cette dernière, après avoir installé Narwia et Romania, pria Hélène de partager sa couche.

Dès qu’elles furent l’une auprès de l’autre, des attouchements savants leur firent éprouver une première sensation qui dut leur paraître insuffisante, car elles se mirent en position pour se lécher le clitoris mutuellement et simultanément...

Tout en agissant, elles se caressaient le corps de leurs mains restées inactives, excitant tout leur épiderme afin qu’il active leur spasme final.

Elles jouirent presque ensemble, raidissant leurs jolies jambes, meurtrissant leurs chairs par des pressions qui correspondaient à des caresses...

De leur côté. Narwia et Romania se livraient à des jeux semblables, et les deux jolis couples s’excitaient à leurs cris de jouissance respectifs...

Un peu de calme ayant succédé à leurs ébats, Nelly proposa de tourner le commutateur afin d’absorber une bouteille de champagne.

La proposition fut acceptée joyeusement et le liquide enchanteur absorbé avec délices...

— Brrou..., fit Nelly en se frôlant près d’Hélène, la température baisse, si vous vouliez, dit-elle en s’adressant à Narwia et à Romania, nous réunirions nos chaleurs respectives dans ce même lit.

— Accepté ! dirent en un cri unanime les deux jeunes filles.

Et, d’un bond, elles furent allongées dans le lit de Nelly qui se pressait contre Hélène pour leur faire place.

Tout d’abord, elles ne firent que rire de leur idée et de son exécution, mais le champagne complémentaire commençant à travailler leur cerveau, elles se risquèrent à des travaux d’approche qui arrivèrent à les confondre en une mêlée complète.

Comment Nelly se trouva-t-elle suçant le clitoris de Romania que Narwia enculait d’un doigt expert ? Comment Hélène, tout en se branlant, suçait-elle le clitoris de Narwia, alternant avec des langues à l’anus ?

Toujours est-il que cet enchevêtrement de corps et d’action donna les résultats les plus satisfaisants, car ce furent bientôt des soupirs et des cris qui emplirent la chambre, donnant le signal de désirs assouvis.

Elles recommencèrent ces jeux jusqu’à trois fois, alternant les positions, puis se livrèrent au sommeil jusqu’au matin.

IV

L’heure du départ était arrivée. En voyant ces quatorze jeunes filles ceintes de l’uniforme des infirmières, activées à tout inspecter, à tout contrôler, personne ne se serait permis de soupçonner les scènes orgiaques qui avaient précédé de quelques heures ce départ vers la souffrance, les privations et, peut-être, la mort.

Employées toutes à des contrôles différents et désignés d’avance par Nelly, elles paraissaient avoir oublié que les sens les avaient révélées les unes aux autres... La nuit parisienne était, paraissait-il, oubliée.

Sauf Nelly et Hélène au courant des secrets de Prisca, aucune ne connaissait Rolande.

Ce fut la seule intrigue de cette journée de départ...

Qu’était Rolande ?

Pourquoi n’avait-elle pas fait partie du souper d’adieu ?

Pourquoi partait-elle parmi toutes au même titre ?

Elle était l’objet de regards plus curieux qu’hostiles, car elle avait l’air douce et sympathique et elle était peut-être la plus jolie du lot.

Du reste elle s’effaçait volontairement, comme si elle eût craint de voir s’accroître cette curiosité dont elle se sentait l’objet.

Quelques intimes influents étaient venus assister à ce départ, apportant aux vaillantes volontaires leurs souhaits d’heureuse campagne, leurs vœux pour un retour sans trop de lacunes dans leurs rangs.

Des rires francs d’un côté, qui incitaient la confiance parmi ceux qui demeuraient, des souhaits, des serrements de mains, indiscutablement sincères et émus, un dernier adieu et les voitures se mirent en marche.

Tout avait été si soigneusement prévu que les jeunes infirmières n’eurent plus à s’occuper que de leurs personnes durant le trajet qui les menait vers le danger.

Elles prirent des repas agrémentés de rires et toutes étaient confiantes, comme seule la jeunesse est capable de l’être au milieu des pires catastrophes.

Et, le matin, au petit jour, elles furent déposées à l’endroit où elles avaient décidé de fixer leur première étape, à quelques kilomètres du front, où le canon retentissait sans relâche.

V

Il y avait cinq semaines que nos jeunes héroïnes étaient sur les lieux de leurs exploits.

Des blessés étaient arrivés depuis la veille et chacune s’empressait à leur chevet.

Elles étaient si absorbées par leur tâche qu’aucune idée de luxure ne traversait leur esprit. Elles paraissaient avoir oublié les orgies qui avaient précédé leur départ, et même les deux grandes amoureuses, Prisca et Rolande, se parlaient avec une apparente simplicité qui était loin de dévoiler leur étroite intimité.

Chacune apportait dans les fonctions qui lui étaient attribuées, les qualités et les défauts de sa nature et de sa race.

La Russe, la Polonaise, la Serbe, donnaient froidement mais très exactement leurs soins ; Nelly et Hélène s’empressaient auprès de ceux qui étaient les plus gradés, les plus racés.

L’Espagnole, l’italienne et la Roumaine s’exaltaient devant la souffrance, se prodiguant avec des paroles et des gestes, à ceux qui criaient le plus fort.

Pour la Japonaise, elle suivait exactement ce qui devait être fait, sans distinction, sans préférence pour aucun... lointaine de ces races qui n’étaient pas la sienne.

La Portugaise, la Suissesse et la Belge paraissaient les servantes des autres par leur passivité dans l’exécution.

Quant à Rolande, elle se dévouait à toute heure du jour et de la nuit, s’offrant à remplacer celle de ses compagnes qui se sentait surmenée, jamais fatiguée de s’employer comme si elle eût à se faire pardonner d’être admise à cette œuvre ou à remercier...

Du reste toutes avaient de la sympathie pour sa simplicité et lui étaient reconnaissantes de sa serviabilité.

... C’était le soir. La nuit complètement venue, les éclairages de fortune installés, les salles de planches bondées de lits aux linges blancs, avaient l’aspect lugubre.

Un jeune lieutenant, moins atteint que les autres, mais rendu nerveux par l’ambiance, pressait de ses prières Miss Nelly pour sortir de cet enfer de souffrance durant quelques instants.

Il désirait aller respirer l’air et Nelly, craignant sa faiblesse, refusait son autorisation.

— Vous êtes trop faible, mon lieutenant.

— Je vous affirme, Mademoiselle, que je suis tout à fait valide, mais je suis sans nouvelles des miens et de mon régiment, j’ai ce que l’on appelle vulgairement le « cafard », et d’entendre ces plaintes continuelles me rend malade. Une heure d’air et le silence bienfaisant de la nuit me seront le remède le plus efficace à ma guérison.

Un peu ébranlée par ce raisonnement, Miss Nelly, après avoir réfléchi un instant, céda, mais sous condition que Romania accompagnerait l’officier en cas d’accident, ce à quoi ce dernier accéda de bonne grâce.

Il faisait une nuit d’octobre digne des vers de Musset.

Le lieutenant Jean de Z... avait passé son bras sous celui de la jeune infirmière.

C’était un superbe gaillard de vingt-six ans, dont l’apparence de force n’enlevait rien à l’élégance.

Ils s’entretinrent, durant un quart d’heure, des grands et menus faits de la guerre, puis, peut-être, sans y songer, la conversation devint plus intime, traitant de sujets plus badins.

Jean se risqua jusqu’à demander à Romania si un mari ou un fiancé exposait sa vie sur les champs de bataille. Romania confessa ne pas avoir cela à redouter, et le bras de Jean se fit plus pressant sur celui de la jeune infirmière...

Soudain il s’enhardit jusqu’à risquer un baiser sur la nuque.

Au contact de ces lèvres d’homme, les premières qui l’eussent effleurée, Romania éprouva un long tressaillement, tout son sang de vibrante Italienne lui afflua au cerveau et, presque inconsciemment, elle s’alanguit.

Jean, heureux de l’aubaine, fit asseoir la jeune fille sur une pierre large et, sans hésiter, se mit en devoir de lui relever la jupe et de lui sucer le clitoris. Lorsqu’il la sentit prête à jouir, il la coucha d’un élan, mais sans brutalité, et essaya de la pénétrer de sa verge brillante, mais Romania était vierge et le lieutenant le comprit, aussi prit-il toutes précautions pour éviter que la douleur ne fût trop vive.

Bientôt il réussit à ouvrir la voie et Romania, après une légère souffrance, sentit en elle un bien-être infini. Cette chose qui allait et venait dans sa matrice, qui la chatouillait et la pénétrait toute, lui procurait une telle joie qu’elle serrait les cuisses pour mieux la retenir, ce que sentant, le lieutenant s’enhardit et accéléra les mouvements.

Alors la bouillante Italienne ne se posséda plus, elle enlaça son séducteur, accrochant ses lèvres aux siennes, se soulevant de toute sa force afin d’être mieux pénétrée.

Enfin, sentant tout son être inondé d’une liqueur chaude, entendant les soupirs de jouissance de Jean, elle se mit elle-même à pousser, non des soupirs, mais des cris, à un tel point excitants que Jean sentit sa verge remise en vigueur et qu’il redoubla d’ardeur pour recommencer l’action.

Au contact de ce membre vigoureux qui la pénétrait à nouveau, Romania s’exaltait, bondissant comme une furie, jouissant sans discontinuer, mordant la bouche de Jean pour étouffer ses cris, car le jeune officier s’excitait au jeu, et bientôt ce furent des râles de bonheur qui emplirent l’espace de leur rythme amoureux.

Cependant Miss Nelly, un peu inquiète de la longue absence de Jean et de Romania, s’était décidée d’aller à leur rencontre ; elle fut arrêtée en cours de route par les cris de spasme poussés par les deux jeunes gens et, très intriguée, ne se rendant tout d’abord point compte de ce qui se passait, elle s’était effarée, les croyant attaqués, aussi s’avança-t-elle prudemment du côté d’où partaient les cris.

Ce ne fut qu’à une très faible distance qu’elle se rendit compte de ce qui se passait, et s’apercevant qu’elle n’avait pas été entendue, elle s’immobilisa, assistant, curieuse, à la fin de la séance amoureuse...

Jean et Romania, s’étant un peu calmés, se rendirent compte de leur situation plutôt bizarre et s’en trouvèrent gênés, mais où leur confusion fut à son comble, c’est lorsqu’ils s’aperçurent de la présence de Miss Nelly.

Comme Jean, tout « penaud », se levait et s’excusait, essayant de dissimuler sa complice, Nelly le mit aimablement à l’aise :

« Ne vous excusez pas lieutenant, je ne suis pas une sotte et les choses de l’amour me sont très sympathiques... »

Elle souriait sous les rayons de la lune claire, elle souriait gentiment, n’osant pas avouer qu’elle était profondément troublée d’avoir assisté à la scène amoureuse décrite plus haut...

Troublée au point de ne plus savoir très bien ce qu’elle disait, troublée infiniment, prête à s’offrir, si une pudeur de respectabilité ne l’avait retenue...

Durant le court dialogue entre Jean et Nelly, Romania s’était remise et, un peu gênée, elle attendait la fin de cet échange de phrases.

Nelly, comprenant sa gêne et voulant aussi rompre le charme qui l’attirait vers Jean, s’empara du bras de Romania et l’entraîna en la plaisantant.

« Venez petite amie, heureuse petite amie ! Vous cachez bien votre jeu, gentille amoureuse... »

Romania expliqua en quelques mots que c’était à une surprise qu’elle devait cette aventure, et Jean ayant pris part à la conversation, celle-ci prit une autre tournure.

Mais Nelly, en se glissant dans son étroite couchette, avait encore un frisson de désir, en se remémorant la scène d’amour à laquelle elle avait assisté.

VI

Lorsque le lieutenant Jean et Romania se retrouvèrent en présence, ce ne fut pas sans un certain malaise de part et d’autre.

Certes tous deux n’avaient aucun regret de leurs étreintes, mais la brutalité des faits les laissaient un peu confus...

Où la gêne du jeune officier fut à son comble, ce fut lorsque Nelly, suivant son habitude, fit sa tournée matinale ; mais la présidente eut un air si sérieux et si indifférent en passant près de lui, qu’à ses sentiments de confusion fit place un dépit dont il ne s’avoua pas de suite la nature... Ce ne fut que plus tard, en s’examinant, qu’il comprit pourquoi le dédain de Nelly l’avait touché.

En effet, comme beaucoup d’hommes, il avait un type en femmes, il adorait les blondes.

Romania était brune, Nelly avait des cheveux d’or...

Une surprise des sens d’autant plus compréhensible, vu sa situation et ses abstinences forcées, l’avait poussé à provoquer Romania, mais la fine silhouette de Nelly, qu’il avait déjà remarquée, l’attirait plus impérieusement, et de voir son attitude indifférente, ce matin-là, le mettait d’une humeur exécrable.

Rageusement, il sauta de son lit et se mit à s’habiller vivement. Nelly, qui finissait la tournée d’inspection, l’interpella :

— Eh bien, lieutenant, quelle mouche vous pique de vous vêtir en hâte ? Où espérez-vous vous rendre ?

— N’importe où, répondit un peu sèchement l’officier, sans se soucier des oreilles qui l’écoutaient, des yeux qui l’observaient.

— C’est facile à dire mais vous oubliez lieutenant qu’ici seule je commande et que le major n’ayant point autorisé vos sorties, je reste responsable et doit vous empêcher de les faire.

Elle avait dit toute sa phrase avec autorité et, malgré lui, le lieutenant devait convenir qu’elle avait raison.

Devant, comme officier, donner l’exemple, il n’osa résister et docilement il se remit dans sa couchette sans proférer un seul mot.

Romania, qui assistait à la scène, osa intercéder, sans doute par reconnaissance en faveur de son bel initiateur... Mais Nelly ne céda pas et l’officier, qui se jugeait un peu en mauvaise posture, en voulut aux deux femmes à la fois, de leurs rôles différents.

L’incident, sans apparences distinctives pour les témoins, fut vite oublié, et la matinée se passa jusqu’à l’heure de la visite du major.

Lorsque ce dernier fut près du lit du lieutenant, celui-ci lui dit d’un ton ferme :

— Major, je me sens tout à fait remis et je désirerais obtenir ma permission de convalescence.

— Mais, avec plaisir, mon jeune ami, quand la désirez-vous?

— Le plus vite possible.

— Vous l’aurez demain.

— Merci, major ; puis-je me lever et circuler en cette attente?

— Mais comment donc ! Je vous y autorise.

Jean lança un regard triomphant vers Nelly, qui eut l’air de ne pas en saisir l’ironie...

Profitant de la liberté accordée, Jean, après une toilette soignée, sortit de l’infirmerie et se dirigea dans la campagne.

Il flânait depuis près d’une heure et se sentant malgré tout un peu las, il se dirigeait à nouveau vers l’hôpital de fortune lorsqu’il aperçut au détour d’un chemin l’élégante silhouette de Nelly... Elle s’avançait vers lui, sans paraître s’apercevoir de sa présence.

Il eut de suite un premier mouvement de dépit, mais il n’osa bifurquer, craignant le ridicule et malgré tout attiré par cette jolie femme qui était à quelques pas de lui.

— Bonjour, Mademoiselle, dit-il en l’abordant.

— Tiens, c’est vous lieutenant, moi qui me croyais seule dans ces contrées dévastées.

— Vous ne l’étiez pas complètement, mais si vous recherchez la solitude, je ne vais pas vous importuner longtemps de ma présence, je rentre au bercail...

— Je ne tiens pas tellement à être seule, et si vous ne me gardez pas trop rancune de ma sévérité de ce matin, vous allez me le prouver en m’accompagnant dans ma promenade.

Jean s’empressa d’accepter, jugeant qu’il serait stupide de refuser, et aussi très heureux de ce tête-à-tête imprévu...

Ils cheminèrent quelques instants en devisant sur les événements.

Brusquement, une habitation délaissée se trouva sur leur route.

C’était une sorte de maisonnette tenant de la maison d’un garde et d’un modeste rendez-vous de chasse, car la forêt était proche.

Soumise, ainsi que les êtres, à des chances ou des infortunes incompréhensibles, elle avait échappé en partie au massacre général des Allemands, alors qu’ils avaient occupé cet endroit pour l’évacuer par force peu après.

Nelly manifesta le désir de visiter cette demeure, dont la porte était large ouverte, et Jean l’y précéda.

Ils ne furent pas peu étonnés d’y trouver une installation assez luxueuse quoique sommaire.

Un vaste divan, des fauteuils, une table et un vieux bahut assez plaisant et de forme ancienne, des armes et des trophées de chasse, dénotaient que cette demeure était bien un rendez-vous de chasse.

Amusée, Nelly avait pris place sur le divan pendant que Jean fouillait curieusement le bahut.

« Ah ! par exemple, s’exclama-t-il tout à coup, voici qui est comique. »

Et triomphalement il montrait à Nelly une bouteille de vin d’Espagne et une boîte de biscuits.

« C’est charmant ! s’écria Nelly, nous alIons pouvoir goûter. »

Preste, elle fouilla le vieux meuble à son tour et y découvrit des verres et même du linge, élégant.

Elle eut tôt fait de dresser un coin de table et, ayant rapproché deux fauteuils, les deux jeunes gens s’installèrent gaiement.

Après avoir grignoté quelques biscuits et bu deux verres de vin doré, ils se mirent à faire mille suppositions sur cette demeure abandonnée.

Nelly s’était, tout en discutant, posée sur le divan, légèrement accoudée sur des coussins aux tons attirants.

Jean, animé par les deux verres de vin capiteux dont il était sevré depuis quelque temps et surtout par l’étrange tête-à-tête qui le grisait encore plus sûrement, vint prendre place auprès de Nelly et, tous deux surpris du rapprochement, restèrent un instant silencieux.

— Voulez-vous, demanda brusquement Nelly, que je vous dise ce à quoi vous songez ?

— Si vous y tenez, je serais curieux...

— Soyez satisfait et reconnaissez mon don de devination : vous songez à ma belle amie Romania et regrettez que ce ne soit pas elle qui se trouve ici à ma place...

— Je regrette, dit Jean sur le même ton, que votre don de devination vous fasse cette fois défaut, car je ne songeais nullement à ce que vous supposez...

— Vous vous croiriez impertinent en l’avouant...

— Je serais surtout obligé de mentir, et j’ai le mensonge en horreur, je vous en donne ma parole de soldat.

Jean avait prononcé ces derniers mots d’un ton si sérieux que Nelly le fixa, intriguée et, malgré elle, émue.

— Vous n’aimez donc pas Romania ?

— Non, dit brutalement Jean ; j’ai eu pour cette jeune fille un désir de mâle sevré d’amour depuis des semaines, c’est tout.

— Vous aimez peut-être une autre femme ?

— Oui, répondit de suite Jean.

— Ah !... Et Nelly baissa la tête, meurtrie subitement par ce oui si spontané, ne se rendant pas un compte exact de ce qu’elle éprouvait...

Avant qu’elle se soit ressaisie, elle sentit le souffle ardent de Jean sur sa nuque et elle perçut comme dans un rêve des mots exquis qui la rendirent défaillante, prête à tomber dans les bras de Jean.

— Oui, murmura-t-il, j’aime une autre femme, aussi blonde que vous, belle et fine comme vous, elle se nomme Nelly et soigne avec un dévouement inlassable ceux qui souffrent. Nelly, je vous aime...

Il avait fait cet aveu à voix si grave, que Nelly, bouleversée, s’était laissée prendre dans les bras de Jean sans protester.

Sans lui laisser le temps de se ressaisir, il avait appuyé ses lèvres sur celles de Nelly qui, sans force pour résister, lui rendit son baiser.

Doucement, câlinement, il se mit à l’embrasser à petits coups légers sur les yeux, sur le front, dans la nuque.

Pâmée, Nelly se laissait prendre à ses baisers énervants, ensorcelants, elle gisait allongée sur le divan, offerte aux désirs de Jean qui allaient croissants...

Il eut tôt fait de délivrer les seins merveilleux de sa compagne et d’en sucer les jolis bouts roses, ce qui excita au dernier point Nelly.

Elle eut une petite, oh ! très petite révolte lorsque la main du jeune officier s’égara sur la toison blonde qui ornait son temple d’amour.

Comme elle éjaculait de désirs, Jean, après avoir imprégné l’un de ses doigts de cette rosée, se mit à la branler doucement et savamment; elle poussait des petits soupirs de volupté et comme Jean ayant délivré son membre l’approchait de la main de Nelly, elle s’en saisit et le branla à son tour sans se rendre compte que ce geste lui venait naturellement pour la première fois.

Au comble de l’excitation, elle cria à Jean :

— Tes lèvres ! Ta bouche sur mon clitoris.

Accédant à son désir, il voulut se diriger vers la touffe dorée de poils, mais elle, retenant sa verge, lui fit comprendre qu’elle désirait l’embrasser aussi et Jean, fou de joie, se mit tête-bêche et la lui introduisit dans sa bouche mignonne, puis s’empara de son clitoris qu’il suça savamment.

Nelly, heureuse de sentir cette fine chair sous sa langue, suça la verge de Jean, aspirant le liquide qui s’en échappait lentement ; ce sperme chaud la rendait folle, elle suçait et soupirait en même temps, elle eut voulu tenir le membre dans sa bouche et s’en sentir pénétrée en même temps.

Jean, tout en suçant son clitoris, avait introduit un de ses doigts dans le vagin de Nelly et cette dernière était tellement excitée qu’elle facilita l’introduction d’un coup de rein et se trouva ainsi dépucelée en partie.

Mais cette première attaque avait mis son désir d’être perforée à son comble, ce que comprenant, Jean, dont le membre était ferme et puissant, la baisa d’un coup brusque.

Nelly poussa un léger cri de douleur, mais elle avait tant désiré cette étreinte qu’elle oublia la petite brûlure du début pour ne plus sentir que cette énorme verge dont le sperme l’inondait et qui, sans défaillance, restait ferme et la transperçait d’un mouvement de va-et-vient délicieux.

« Encore, mon amour ! criait-elle affolée. Je te désirerais partout à la fois ! Pénètre mon corps entièrement ! Prends-moi ! »

Cette fougue électrisait Jean qui avait, d’un mouvement adroit, sorti sa verge du vagin et, retournant Nelly, la lui enfonçait dans le cul.

Quoique l’opération fut douloureuse Nelly la supportait, tant elle était possédée par le désir de ce beau mâle en rut.

Bientôt, la jouissance étrange et longue que procure l’enculage, la saisit, elle jouissait sans désemparer et Jean l’inonda de son sperme en poussant des cris fous de joie !

Mais cet assaut l’avait épuisé et il était retombé sur le divan, anéanti.

Ce que constatant, Nelly, qui n’était pas assouvie, se saisit du membre dégonflé et le suça jusqu’à ce qu’il eut repris sa brillante forme ; alors elle se posa d’elle-même sur le jeune homme et s’empala jusqu’au fond de la matrice, chatouillant les testicules de Jean qui la regardait émerveillé, car dans sa furia de jouissance, Nelly était vraiment belle.

Enfin, ils succombèrent, épuisés, anéantis, mais leurs ébats avaient eu un autre but que leur satisfaction charnelle et dès qu’ils se retrouvèrent correctement assis dans leurs fauteuils respectifs, devant leur collation improvisée, ils se regardèrent sans gêne aucune et leurs lèvres scellèrent un amour qui, quoique spontané, promettait d’être de longue durée.

VII

Jean, quoique fort amoureux de Nelly, était avant tout soldat et, se sentant capable de rendre service à sa patrie en danger, esclave de la discipline, dut partir en convalescence ainsi qu’il l’avait décidé, et il dut faire ses adieux à Nelly, lui promettant une correspondance suivie et détaillée.

Romania reçut l’adieu correct de Jean, sans se douter du changement survenu dans les sentiments du jeune homme ; elle lui fit promettre de lui donner de ses nouvelles, sans parvenir, malgré mille avances, à obtenir un rendez-vous avant son départ.

Il y avait quelques jours que le lieutenant avait quitté l’hôpital de fortune lorsque fut amené un jeune Japonais, engagé volontaire, qui se trouvait à Paris lors de la déclaration des hostilités.

De suite Source Pure sortit de sa passivité habituelle et doucement, mais d’une volonté arrêtée, exigea de se consacrer seule aux soins à prodiguer à son jeune compatriote, ce qui lui fut accordé, car Nelly comprit la première tous les avantages qui pouvaient en résulter pour le blessé.

En même temps que le Japonais, un blessé Allemand et un blessé Italien avaient été hospitalisés.

Dès que les premiers pansements eurent été faits aux trois nouveaux arrivants, Prisca, qui y assistait, ainsi que Rolande, put voir sa compagne devenir d’une blancheur de cire et se dissimuler derrière ses compagnes afin d’éviter les regards de l’Allemand qui était du reste,officier...

Prisca interrogea sa compagne sur son trouble et Rolande répondit de suite à ses questions sans se faire prier.

« Cet homme qu’un mauvais hasard met sur ma route est le frère de mon beau-père, mon soi-disant oncle ; il me connaît parfaitement, ainsi que tu le sais, et s’il me remarque, je suis perdue, je n’ai plus qu’à fuir... »

Prisca consola de son mieux sa bien-aimée amie, qui s’était réfugiée dans ses bras, puis avec une logique claire et spontanée, elle supputa les moyens les plus sûrs de parer à cette catastrophe

« Voici, ma chérie ce qu’il te faut faire. Tout d’abord, tu vas éviter de te trouver en présence de ce boche, tu vas te dire malade dès tout à l’heure, et de suite, je mettrai notre présidente au courant, afin qu’elle puisse trouver un moyen de te dérober aux yeux de ce malencontreux blessé. Sa blessure est grave et j’espère qu’il pourra, sous peu, être dirigé vers l’arrière comme prisonnier, tu seras ainsi débarrassée de ce souci. »

Un peu calmée, Rolande obéit en tous points à Prisca qui, de suite, mit Nelly au courant de ce qui se passait.

Elle trouva un appui et un réconfort en cette vaillante alliée qui décida de faire passer Rolande pour malade, et qui, afin de mieux l’isoler, convint de la loger durant quelques jours dans la maisonnette découverte par elle et Jean et où Rolande serait cachée aux yeux de tous.

Dès le lendemain ce projet fut mis à exécution.

Prisca et Nelly accompagnèrent Rolande, confuse de tant de sollicitude et malheureuse d’être contrainte au repos alors que ses compagnes continuaient à exposer leurs existences et à se dévouer aux blessés.

Nelly, devinant que les deux amies devaient avoir à se parler en tête à tête, les laissa, prétextant la nécessité de sa présence à l’hôpital.

Dès qu’elles furent seules, Rolande se jeta tout en pleurs dans les bras de Prisca, lui demandant pardon de tous les ennuis dont elle était la cause.

« Ma pauvre chérie, tu n’as pas à t’excuser, lui répondit Prisca ; tu es la victime de circonstances terribles, dès la guerre terminée tu te feras rendre justice et les mauvaises heures s’oublieront. »

Puis, comme Nelly avait autorisé Prisca à passer quelques heures auprès de son amie, elle en profita pour la consoler de sa grande affection...

Etendues toutes deux sur le vaste divan qui avait été témoin des ébats de Jean et de Nelly, elles se mirent à s’embrasser longuement, attardant leurs lèvres gourmandes sur leurs seins avides de caresses.

S’étant mises en position voulue, elles se suçèrent le clitoris jusqu’à jouissance complète et Prisca, mettant à profit son avantage sexuel, baisa sa chérie qui râla bientôt sous son étreinte.

Après une pause compréhensible, afin de reprendre un peu haleine Prisca se livra sur sa Rolande à des câlineries tendres qui, excitant leurs sens, les poussèrent à recommencer leurs ébats amoureux.

Prisca la pénétra d’abord de son sexe anormal, d’une façon normale... puis, elle lui perfora l’anus et, devant cette nouvelle phase de l’amour, Rolande poussa des cris de jouissance effrenée. Prisca, qui habituellement, pratiquait une méthode de douche écossaise et qui, après des cris de rut, revenait à des tendresses féminines, douces et exemptes de gestes brutaux, s’acharnait ce jour-là sur le corps de son amie, en un besoin irraisonné d’assouvissement.

De son côté, Rolande répondait à ces étreintes avec une furia dont elle n’était pas toujours coutumière, exaltant ses sens à des jouissances complètes et répétées, se montrant passive et active, suçant le membre de son amie qui n’avait pas besoin de cet excitant pour être en forme, puisque cet état, par anomalie, lui était constant, mais Prisca n’en ressentait pas moins la douceur des langues de Rolande et, son cerveau aidant, elle se montrait à la hauteur de sa tâche.

Lorsque, malgré toute leur volonté érotique, elles se trouvèrent physiquement fatiguées, elles se reposèrent l’une auprès de l’autre et Prisca s’aperçut que les yeux de Rolande étaient embués de larmes.

— Qu’as-tu, ma bien-aimée ? s’effara-t-elle.

— Je ne sais, répondit Rolande, je suis assaillie de pressentiments funestes...

— Nerveuse...

— Peut-être, mais tu me connais ? Je suis loin d’être poltronne, eh bien, de demeurer ici, seule, me plonge dans une tristesse infinie.

— Tu divagues, mon pauvre amour. Grâce à Dieu, nous n’avons pour l’instant rien à craindre des Allemands dans ces parages et tu es ici plus en sûreté que partout ailleurs.

— Je reconnais la justesse de tes arguments, et je m’efforcerai de calmer mes impressions nerveuses.

Prisca, sentant sa compagne plus impressionnée qu’elle n’osait l’avouer, elle-même gagnée par ses craintes qu’elle n’arrivait pas à raisonner malgré son assurance apparente, se frôlait contre le corps exquis de Rolande, essayant par ses gestes amoureux à chasser l’angoisse des jolis yeux adorés.

L’heure de la séparation approchant, Prisca, après mille recommandations, ayant bien exposé tous les aliments propres à la substanter, se résigna, quoique à regret, à quitter Rolande pour rejoindre l’hôpital.

Alors qu’elle se disposait à disparaître, se tenant sur le seuil de la porte d’où elle envoyait un baiser à Rolande, cette dernière poussa un tel cri de détresse avec des yeux si chavirés par la douleur que Prisca d’un élan fut près d’elle et l’enserra tendrement dans ses bras.

« Calme-toi, mon amour, lui murmurait-elle tendrement, notre séparation sera de courte durée, demain matin je prendrai un instant pour venir près de toi et ce jour marquera une étape vers ta délivrance. »

Enfin, Rolande s’étant apaisée, Prisca dut se décider, quoique à regret, à la laisser.

Mais elle se retourna plusieurs fois vers le cher abri qui protégeait, croyait-elle, son amie contre toute attaque...

VIII

L’offlcier allemand, blessé et soigné à l’hôpital de fortune de Nelly, se nommait Wilhem.

Sa blessure ayant été jugée anodine par le major, il fut décidé qu’il serait évacué dès le lendemain vers l’arrière...

La nuit était complètement venue. Après les derniers soins du soir donnés aux blessés, leur garde avait été confiée à la Belge Reine et à la Suissesse Jeanne, qui n’avaient que quelques pas à faire pour chercher du secours en cas d’alerte des malades.

Assez confortablement installées dans deux fauteuils, elles lisaient pour combattre le sommeil qui aurait pu les gagner dans cette demi-obscurité et ce silence interrompu seulement par quelques plaintes des blessés.

Cette nuit, soit que les malades fussent en meilleur état ou que les soporifiques eussent été plus efficaces, les plaintes étaient très rares et les deux gardes combattaient en vain la somnolence qui s’emparait d’elles...

Dans ce silence, deux yeux perçants restaient ouverts, ceux de Wilhem, l’Allemand...

Dès qu’il vit les têtes de Reine et de Jeanne se pencher de droite à gauche en un mouvement significatif, il se glissa hors de sa couche le plus doucement possible et, accroupi au sol, il s’habilla sans bruit des seuls vêtements laissés à sa disposition en cas d’alerte.

Son compagnon de couche, un grand blessé, ayant fait un mouvement, il se remit entre ses draps, tout vêtu, et attendit.. Au bout de quelques instants, tout ayant repris sa torpeur, il se leva d’un bond et, se dirigeant vers Reine et Jeanne, leur asséna un formidable coup de poing et, avant que le réveil ou l’engourdissement des malheureux et impuissants témoins eussent pu donner l’éveil, il sautait par une fenêtre, au risque de se blesser aux vitres et s’enfuyait.

Ce fut d’abord la confusion et le désarroi sur lesquels avait compté le fuyard, car lorsqu’on se fut rendu compte de sa fuite, il avait une avance assez grande et surtout pris une direction difficile à deviner pour le pourchasser avant d’avoir pu examiner la piste fournie par ses pas.

Le Boche, du reste, ne regardait pas en arrière et courait à perdre haleine. Malheureusement pour lui il se sentit vite épuisé, car si sa blessure n’était pas grave elle demandait des ménagements, et les efforts qu’il venait de faire lui procuraient des défaillances et des accès de fièvre qu’il ne domptait que grâce à une énergie développée par l’instinct de la conservation.

Soudain, au milieu de sa course effrenée, il aperçut un rai de lumière provenant d’une petite maison isolée ; faisant un violent effort, il se dirigea vers la demeure et, sans réfléchir aux conséquences de son acte, épuisé, prêt à défaillir, il enfonça la porte et pénétra dans la pièce où se trouvait Rolande qui, à sa vue, poussa un cri, terrifiée.

Wilhem s’abattit dans un fauteuil, sans tenir compte de la frayeur qu’il provoquait, et il dut s’évanouir aussitôt, car il resta immobilisé durant près de dix minutes qui parurent des siècles à Rolande, terrorisée.

Soudain, l’Allemand ouvrit les yeux et son regard se porta sur la femme, d’abord indécis, puis brillant d’une joie et d’un espoir féroces.

« Vous ! Vous ! s’exclama-t-il. Ah ! la Providence fait bien les choses. Mettre sur ma route ma nièce, en ce beau pays de France, ma nièce logée et probablement autorisée à demeurer dans ces lieux où elle va pouvoir me protéger et me sauver. C’est un, miracle merveilleux !

Durant cette tirade, Rolande s’était ressaisie ; d’une voix nette elle répondit à son soi-disant parent :

— Wilhem, je ne veux pas vous livrer, quoique je sente que ce serait mon devoir, mais il me répugne de le faire ; vous allez partir, quitter ces lieux, si vous ne voulez m’obliger à vous dénoncer.

— Qu’est-ce à dire ? Vous soutenez les Français ? Non, c’est une plaisanterie, je suppose ? Ah ! vous êtes très forte, acheva-t-il en riant lourdement.

Puis, avisant les reliefs du modeste repas pris par la jeune fille, il s’attabla sans vergogne, se versant jusqu’à la fin de la bouteille, rasade sur rasade.

Rolande continuait à le regarder, horrifiée, cherchant le moyen de se défaire de cet homme.

Enfin, ayant résolu d’aller avertir l’hôpital, elle se dirigea vers la porte, mais d’un geste brutal, ayant recouvré sa force, il lui barra le chemin et, comme elle résistait, il la saisit à bras le corps et la déposa sur le divan où il l’immobilisa de ses deux mains solides.

Rolande lui résistait de son mieux, lui criant des injures et se débattant sans relâche.

Les efforts qu’elle faisait animaient sa physionomie d’un éclat singulier et attirant et comme, quoique Boche, Wilhem n’en était pas moins homme, la beauté de Rolande le frappa et, pris soudain d’un désir de brute, il la ploya sous son étreinte et, sans préliminaires, il lui introduisit son membre énorme, blessant cette malheureuse dans son sexe le plus intime.

Rolande, mâtée par le viol infâme, s’était à moitié évanouie et la brute, sans souci de sa défaillance, continuait à s’acharner sur sa chair, précipitant les coups de sa verge en rut, meurtrissant cette chair inerte sous ses étreintes brutales. Enfin, il poussa un cri de bête, sa jouissance étant arrivée à son paroxysme, il éjaculait, engluant de son sperme le vagin de la malheureuse victime.

A son cri de volupté, Rolande parut se ranimer.

La douleur cuisante qu’elle éprouva à sa vulve, le gluand de ses cuisses, lui révélèrent toute l’horreur du viol qu’elle venait de subir. Immédiatement une idée fixe s’empara d’elle : ne pas survivre à cette honte et détruire d’abord l’infernal séducteur.

Malheureusement elle était désarmée. Ses yeux mi-clos cherchaient l’objet qui allait lui permettre de satisfaire sa vengeance. Quant à Wilhem, repu d’amour, il avait un peu desserré son étreinte, certain que sa compagne était mâtée et inoffensive.

Brusquement Rolande sentit près d’elle de longs ciseaux d’infirmière placés sous un coussin et qu’elle avait posé là par hasard.

Profitant de la liberté que le relâchement de Wilhem lui laissait, elle s’en empara ; mais Wilhem croyant à une récidive, sans toutefois avoir vu les ciseaux, resserra son étreinte et, repris d’une fringale amoureuse, il replongea son membre dans le vagin de Rolande, malgré sa résistance. Seulement, cette fois, les voies étaient ouvertes et le membre, quoique énorme, pénétra plus facilement.

Rolande resta pétrifiée, soudain, d’un phénomène horrible qu’elle était obligée de constater, c’est que cette verge énorme qui la pénétrait, loin de lui faire mal comme la première fois, lui procurait une sensation de plaisir contre laquelle elle se défendait sans résultat.

Wilhem, qui la sentait frémissante, accélérait ses mouvements et Rolande sentait un engourdissement la gagner, elle éprouvait en tout son être une volupté étrange et, brusquement, oubliant l’être exécré qui la prenait, elle se livra, jouissant sans discontinuer, heureuse de sentir la verge de l’homme, brillante, la baisant sans arrêt, et lorsque Wilhem, la sentant consentante, posa ses lèvres sur sa bouche, elle s’abandonna avec des soupirs de volupté.

Toute sa chair était prise, domptée par cette intrusion, elle hurlait à présent de joie, oubliant tout, livrée tout entière à ce mâle puissant qui s’acharnait sur son corps, bandant sans discontinuer, l’inondant de son sperme pour la pénétrer à nouveau aussi puissamment, et enfin, les reins rompus, l’âme chavirée, mordant la bouche de Wilhem pour ne pas crier, Rolande eut une dernière secousse des sens et tomba épuisée, inerte, inconsciente.

Wilhem poussa un rugissement et jouit violemment en étreignant avec force ce corps conquis et vaincu...

Lorsque Rolande rouvrit les yeux, Wilhem buvait une nouvelle rasade, le dos tourné à sa victime, rassuré...

Tout lui revint, une rage et un désespoir fou de sa défaillance charnelle s’emparèrent d’elle.

Le souvenir de sa Prisca bien-aimée, l’horreur de son acte avec un ennemi, doublement ennemi pour elle, tout se dressa pour armer son bras...

D’un mouvement précis et rapide, elle fut sur l’homme et avant qu’il n’eut pu se retourner, elle lui plongea les ciseaux dans la nuque.

Wilhem, sans un geste de défense, tomba sans un cri ; alors Rolande, retournant l’arme contre elle, se l’enfonça sans trembler près du cœur.

Moins de quelques minutes après ce drame, Nelly, Prisca, le major, le pharmacien et deux soldats pénétraient dans la demeure.

Prisca, sans souci des présences, s’était jetée sur le corps de Rolande ; essayant de la ranimer sous ses baisers, comprenant en partie ce qui avait dû se passer entre ces deux êtres.

Wilhem était mort ; quant à Rolande, le major lui ayant introduit de l’éther entre ses dents serrées, elle reprit connaissance, regarda autour d’elle, aperçut Prisca, murmura « pardon » et expira, emportant le secret de sa défaillance sensuelle qu’elle payait de sa vie.

IX

Rolande était la fille d’on officier français qui avait eu le tort de placer auprès d’elle, alors qu’elle n’avait que sept ans, une gouvernante soi-disant anglaise, en réalité allemande.

Cette gouvernante, qui était doublée d’une espionne, avait essayé de dérober des papiers importants à l’officier français; ayant été surprise par lui, elle s’était enfuie, jurant de se venger, et quelques jours plus tard, profitant de ses connaissances des maîtres de la maison, elle avait enlevé Rolande et l’avait emmenée en Allemagne, à Berlin.

Protégée puissamment, elle n’avait pas été inquiétée et jamais la police française ne parvint à mettre la main sur la ravisseuse.

La mère de Rolande était morte de chagrin, et son père était parti, fou de douleur, pour les colonies. Quant à Rolande, le temps avait estompé ses souvenirs, réduite à l’état de domestique par sa gouvernante, elle se souvenait vaguement de ses origines.

L’Allemande avait épousé le frère de ce Wilhem, et ce dernier avait poursuivi Rolande de ses assiduités, au point que la malheureuse s’était enfuie à dix-sept ans, et ce fut quelques jours après sa fuite, alors que démunie de ses maigres ressources elle allait périr de faim, que Prisca, de passage à Berlin, se trouva sur sa route. Elle l’avait réconfortée, emmenée avec elle et, avec du temps et des relations, était arrivée à découvrir la vérité sur l’origine de Rolande.

L’emmenant à Paris afin de la rendre à sa famille, elles y étaient depuis trois semaines, attendant une réponse du père de Rolande, qui était au loin, lorsque la guerre éclata.

Au milieu de la désorganisation générale, voulant éviter à Rolande le sort réservé à tous sujets de nationalité suspecte, le moment étant mal choisi pour expliquer l’odyssée romanesque de sa compagne, Prisca avait remis à plus tard l’œuvre de justice et de droit et caché sa jeune amie. De complicité avec Nelly, elle avait réussi à l’enrôler dans l’œuvre des petites alliées, ce qui venait de coûter la vie à la malheureuse Rolande.

Voilà ce que conta Nelly à ses compagnes, mais ce qu’aucune ne sut, pas même la malheureuse Prisca, ce fut la dernière faiblesse de Rolande, victime jusque dans sa chair de la haine teutonne.

Toutes les petites alliées pleurèrent sincèrement cette victime de la guerre, et l’on cita la pauvre enfant à l’ordre du jour, car après enquête, il avait été reconnu que le Wilhem n’était autre qu’un espion dangereux, blessé et ramassé dans les lignes françaises, et qui cherchait à s’enfuir, emportant des documents appréciables à ses compatriotes contre la sécurité des Français.

Ce drame arrêta les petites idylles en cours, chacune restait un peu prostrée de la misérable fin de l’une des leurs. Mais la jeunesse, les occupations sacrées qui les absorbaient, finirent par prendre le dessus et la vie se continua pour chacune.

Seule, Prisca restait inconsolable, farouchement attachée à sa douleur, vaquant comme une automate à ses fonctions d’infirmière, mais uniquement fixée sur l’idée que Rolande n’était plus, que jamais elle ne la reverrait.

Ses compagnes, qui se doutaient un peu des liens intimes qui l’attachaient à la morte, la plaignaient sincèrement et respectaient sa douleur.

X

Ce n’est pas sans raison que beaucoup ont écrit que certaines races sont difficilement assimilables à d’autres races.

Nelly et Hélène, qui se livraient, à part leurs occupations sacrées, à des études sur les êtres et sur les faits, en firent une nouvelle preuve en ce qui concernait la jeune Japonaise Source Pure.

Cette jeune vierge, que rien n’avait ému, se métamorphosa dès qu’elle eut à donner ses soins à son compatriote. On la vit, tant qu’il courut un danger de mort, présente à son chevet, attentive au moindre de ses désirs, passant des nuits, ne consentant à prendre du repos que lorsque la fatigue la terrassait.

De lents et indifférents, tous ses actes étaient devenus actifs et fiévreux du moment qu’ils se rapportaient au seul objet de ses attentions et de ses craintes, et un soir où la fièvre avait été constatée plus intense chez le jeune soldat japonais Yoghi, et que le major avait eu un haussement d’épaules qui était chez lui un signe d’inquiétude, l’on avait vu Source Pure retirée dans un coin refusant tout aliment et pleurant de grosses larmes silencieuses... et lorsque au matin la fièvre était tombée et que, par un miracle dû à la jeunesse du patient, le major l’avait déclaré sauvé, l’infirmière avait manifesté une joie enfantine, s’enthousiasmant à tout propos.

Yoghi n’était point resté insensible à cette affection constante dont il se sentait entouré ; ses yeux bridés avaient remercié bien des fois celle qui se dépensait ainsi à son chevet.

Dès qu’il put faire ses premiers pas, ce fut au bras de Source Pure.

Durant leurs promenades ils se firent des confidences. Yoghi avait adopté la France et, s’il ne s’était pas européanisé complètement, il avait pris des coutumes et des goûts européens.

Source Pure n’avait peut-être pas évolué autant que lui, mais elle était cependant très métamorphosée en comparaison des jeunes filles habitant le Japon. Ils se comprirent et s’entendirent à merveille et ils échangèrent des promesses qu’ils espéraient réaliser si les événements le leur permettaient.

Dès qu’il fut en état de partir en convalescence et que son départ eut été fixé pour deux jours plus tard, l’on put voir Source Pure changer d’attitude et se livrer à une tristesse dont rien ne pouvait la tirer.

Nelly, qui comprenait les sentiments qui s’agitaient dans l’âme de sa compagne, fit préparer en secret une collation à la petite maison où s’était déroulé le sombre drame de la triste Rolande, et avertit Yoghi de cette attention, lui conseillant d’y emmener sa fiancée la veille de son départ, ce que le Japonais s’empressa d’accepter.

Dès qu’ils se trouvèrent installés devant les rares friandises que Nelly avait pu se procurer, Source Pure eut peine à retenir ses pleurs en songeant que ce goûter était un goûter d’adieu.

Troublé par cette douleur qu’il savait sincère, Yoghi s’approcha tendrement de sa fiancée et l’embrassa d’abord sur le front, mais sentant que Source Pure, très émue, se réfugiait contre sa poitrine, il s’enhardit et lui baisa longuement les lèvres. Ce baiser, répété plusieurs fois, mit les sens du Japonais dans un état fou; aussi, sans brusquer sa compagne, mais d’un geste ferme, il l’attira sur le divan, témoin muet d’extases et d’horreurs récentes.

Source Pure se laissait conduire docilement. Pour elle Yoghi représentait le maître absolu ; son atavisme ici n’était pas combattu, elle s’y laissa tomber sans protester.

Dès qu’elle se trouva étendue sur le divan, Yoghi la caressa de ses doigts longs et légers. Il palpait les seins à travers l’étoffe, excitant les bouts par des titillements experts.

Source Pure ne restait pas insensible à ces attouchements ; tout son petit corps tressaillait, et ses lèvres gourmandes appelaient celles du jeune soldat qui, s’enhardissant, lui souleva sa jupe et continua sur les jambes et sur les cuisses ses caresses étranges.

L’un de ses longs doigts arriva sur la vulve duvetée et c’est surtout à cet instant qu’il mit toute sa science en œuvre.

Il branlait doucement le clitoris mignon, caressant de son autre main l’anus délicat de sa compagne ; la sentant prête à se pâmer il sortit sa verge fort brillante et de taille respectable et l’appuya sur le clitoris qu’il branla du bout de son membre tiède.

Source Pure ne résista pas à la douceur de cet attouchement délicat et elle jouit en poussant de petits gloussements de jeune poule heureuse.

Avant qu’elle n’ait fini de jouir, Yoghi avait mis son membre à l’entrée du vagin et le poussait très lentement pour pénétrer celle qu’il aimait ; comme la mignonne se raidissait à ce contact, il eut un mouvement d’autorité et, l’enlaçant il plongea sa verge profondément. Un petit cri accueillit son geste, mais il sut si bien rythmer son va-et-vient que sa fiancée, conquise, se livra entièrement.

Ils jouirent en même temps, leurs corps enlacés, leurs lèvres jointes.

Après ce premier spasme Yoghi manifesta son désir de contempler sans voile le corps de Source Pure.

Elle obéit sans protester et lui se dévêtit également. Excités tous deux à la vue de leurs nudités, ils roulèrent enlacés, se mordant et s’embrassant en même temps, et Source Pure voyant ce beau membre se dresser fièrement, le prit entre ses lèvres, chatouillant l’orifice avec sa langue, ce qui ne tarda pas à produire son effet ; bien vite elle reçut dans sa bouche le jet de la liqueur d’amour, qu’elle savoura avec délice. Mais elle n’était pas satisfaite et elle recommença à sucer le membre un peu moins brillant et dès qu’elle le revit en forme, sans se rendre compte de son audace, elle s’empala sur lui, refaisant les mêmes gestes que son amant.

Yoghi, très énervé, mais ne voulant pas jouir trop vite, prit sa maîtresse dans ses bras et la transporta contre le mur, toujours empalée par sa verge, et là il la baisa les yeux plongés dans les siens ; la sentant prête à jouir il la reprit et la posa au bord du divan et, retirant brusquement son membre, il la fit éjaculer en lui suçant son clitoris; ensuite, sans lui laisser le temps de se ressaisir, il la coucha et, se mettant en position, il lui mit son membre dans la bouche, la suçant en même temps. Au bout d’un moment très court ils se pâmèrent tous deux, roulant leurs corps en rut ; la moiteur de leur chair les rendait fous de joie. Ils se prenaient, se laissaient et se reprenaient. Il lui enfonçait son membre au hasard, dans son vagin ou dans l’anus, le lui redonnait à sucer, le lui mettait entre les seins ou lui en chatouillait les bouts. Enfin, ivres de désirs, voulant encore mourir sous leurs caresses, Yoghi plaça Source Pure sur le bord du divan, les fesses bien écartées, il l’encula tout en lui branlant de ses doigts agiles le clitoris et lui passant des langues sur le dos et le long de l’épine dorsale.

Source Pure hurlait de joie, perdant la tête, inondée d’une jouissance infinie, offrant sa croupe à son amant, ne sentant aucune douleurs à cette intrusion jouissant sans discontinuer.

Ils revinrent à l’hôpital, les yeux noyés de tendresse et un peu las ; en les considérant, Nelly eut un sourire satisfait; elle devina que Yoghi avait dû se conduire aussi bien envers Source Pure que le lieutenant Jean envers elle...

XI

Romania avait été un peu déçue de ne pas avoir eu de lendemain à son initiation... Elle en était restée très énervée, et le soldat Italien, qui se nommait Luis, et qui la dévorait de ses yeux fiévreux, ne la laissait pas insensible...

Un soir où elle était de garde, elle s’était approchée de son chevet ; tout était silencieux et ils s’entretenaient, à voix basse, de leur pays. Brusquement et avant que Romania ait pu s’en défendre, Luis lui saisit la main et l’attira sous les draps où elle sentit un membre vigoureux, dressé, triomphant.

Très excitée, elle se mit à le branler tandis que, de sa main restée libre, Luis lui chatouillait son clitoris ; ils jouirent assez vile, mais obligés de retenir leurs cris, ils eurent une joie mitigée.

— Promettez-moi, supplia Luis, de m’accompagner au dehors dès que j’irai mieux ?

— Je vous le promets, répondit simplement Romania.

Comme ses heures de garde étaient terminées, elle céda sa place et s’en fut s’étendre auprès de Prisca dont elle partageait la couche.

Elle se tournait et retournait dans le lit sans pouvoir s’endormir, ce qui, à la fin, éveilla et intrigua Prisca qui la crut malade.

— Excusez-moi, lui dit Romania, je suis très énervée.

Prisca, tendre, la prit dans ses bras, croyant l’apaiser, mais elle était un peu endormie et avait mal calculé ses mouvements auxquels elle veillait toujours pour ne pas trahir son double sexe auprès de sa compagne de lit, aussi Romania ne fut pas peu surprise de sentir contre sa cuisse un corps dur et tiède qui la frôlait ; intriguée et avant que Prisca eut pu s’en défendre, elle se saisit du membre et, s’excitant à ce contact, elle se pressa contre Prisca.

Cette dernière, qui n’avait pas oublié Rolande, ne put rester insensible à cet attouchement et répondit à l’avance de Romania en la pressant contre elle.

La fougueuse Italienne, très animée par l’étrange de l’aventure, cherchait la bouche de Prisca qui, perdant tout à fait la tête au contact de ces lèvres ardentes, se jeta sur Romania, la pénétrant de sa virilité.

Romania, affolée de ce corps doux de femme qui fonctionnait comme un mâle, se pâmait, bondissant sous l’étreinte.

Durant plus d’une heure les deux jeunes filles, tantôt se suçant, tantôt se baisant, jouirent à hurler, folles de désirs et enfin, un peu lasses, s’endormirent dans les bras l’une de l’autre.

Le lendemain de cette nuit orgiaque, Prisca se sentit moins triste, si ce n’est consolée ; elle n’en voulait pas à Romania de l’avoir distraite de Rolande, elle lui savait même gré de l’offrande de son corps et se promettait de l’aimer et de s’en faire aimer.

Elle n’avait pas grand effort à faire ; Romania, qui avait malgré tout, un peu souffert de son dépucelage par Jean, comparait les deux intrusions et trouvait plus de douceur et de charme à sa nuit passée avec Prisca ; aussi la regardait-elle avec des yeux amoureux et prometteurs dans le courant de la journée qui suivit leurs ébats.

Celui qui fut étonné, ce fut Luis, qui trouva bien indifférente son infirmière après leurs jeux de la veille qu’elle avait, semblait-il, oubliés. Il se promit d’éclaircir ce mystère.

XII

Une châtelaine intrépide, la comtesse de V..., qui n’avait pas voulu quitter son domaine, malgré les dangers constants auxquels il était exposé, était allée visiter la fondation de Miss Nelly, située à dix kilomètres de sa propriété.

Dès cette visite, une certaine intimité s’était établie entre l’hôpital et le château.

Il fut même convenu que si des infirmières tombaient malades, elles seraient de suite transportées chez la comtesse qui leur procurerait tous les soins désirables à leur état.

De même, lorsque deux infirmières étaient contraintes à vingt-quatre heures de repos par leur présidente, c’est au château qu’elles allaient passer ces heures de détente.

C’était au tour de Jeanne et Reine, la Suissesse et la Belge, de prendre leur congé.

S’étant levées dès l’aurore, elles résolurent, le temps étant merveilleux, de faire la route à pied.

Après avoir reçu toutes les indications afin de ne point s’égarer, elles se mirent en route.

Leurs regards, hélas, ne furent point charmés par un spectacle attrayant, les Allemands ayant, lors de leur occupation, dévasté la campagne et les villages.

Mais le soleil des premiers jours d’avril resplendissait, et des arbres, échappés au massacre, bourgeonnaient à l’envie.

Elles cheminèrent d’abord très obéissantes à observer le chemin qui leur avait été indiqué, mais intéressées par leur verbiage, elles omirent une bifurcation et bientôt elles durent convenir qu’elles avaient perdu leur route, et d’abord cela les amusa, mais lorsque, après des détours sans nombre elles se retrouvèrent au même endroit, elles commencèrent à s’inquiéter, cherchant du regard si un être humain ne se trouverait à point pour leur indiquer le bon chemin... mais la campagne restait déserte.

Elles allaient tenter à nouveau de s’orienter lorsqu’un homme déboucha d’un sentier. Il avait l’aspect d’un chemineau, mais d’un chemineau soigneux de sa personne.

D’une forte carrure, la face un peu bestiale, que corrigeaient deux yeux d’un bleu lavé, il ne donnait pas la sensation du vulgaire mendiant des routes. Sa besace était propre et gonflée, ses bottes en bon état et son bâton ferré avait lui-même une allure de bâton d’excursionniste, canne ou alpinstoc...

D’abord les jeunes infirmières restèrent immobilisées, surprises et gênées, mais devant leur incompétence routière, elles se décidèrent à interroger le passant.

« Mesdemoiselles, leur répondit-il poliment, je ne suis point du pays et j’ignore le château dont vous me parlez, mais je vais vers une ferme à peu près abandonnée, à quelques centaines de mètres d’ici, et si vous voulez bien m’y accompagner, la femme unique qui l’occupe encore avec son jeune fils, pourra peut-être vous renseigner utilement. »

Tout cela avait été dit si naturellement que Jeanne et Reine suivirent sans défiance leur cicérone.

Jeanne, plus intuitive que Reine, eut bien un certain étonnement de voir « l’homme », qui se disait étranger à la contrée, se diriger d’un pas sûr vers la ferme, mais elle jugea qu’il devait être bien renseigné, et ne s’arrêta que très peu de secondes à son pressentiment...

Vingt minutes plus tard ils arrivaient devant la fameuse ferme, n’ayant échangé le long du chemin que des propos sans importance sur les événements qui se déroulaient, terrifiants, à quelques kilomètres d’eux.

La ferme était une vaste construction qui avait eu à souffrir en partie du bombardement, mais toute une aile n’avait reçu aucune atteinte.

Elle paraissait déserte, mais devant la porte principale l’étranger frappa trois coups de son bâton, criant à voix très nette :

« Ouvrez, tante Lise ! »

A cet ordre, la porte grinça sans retard, comme si « tante Lise » n’eût attendu que l’appel de son nom pour introduire son visiteur.

C’était une femme d’une quarantaine d’années, ressemblant par sa corpulence, son allure générale et ses traits à « l’homme ».

Elle resta immobilisée à la vue des deux jeunes filles, mais ayant regardé « l’étranger », elle changea subitement d’allure et se fit très aimable.

« Rentrez donc, mesdames. Bonjour “ Carlo ”, salua-t-elle familièrement “ l’homme ”, comment allez-vous ? »

Tout en échangeant des propos banals, elle avait introduit Jeanne et Reine dans une vaste pièce carrelée, où un feu de bois se consumait pour chasser le froid qui persistait encore ce mois d’avril 1916.

— Madame, dit tout de suite Jeanne, nous nous rendons au château de Z... et nous nous sommes égarées mon amie et moi, pouvez-vous nous en indiquer la route ?

— Hélas, mesdames, je ne connais pas beaucoup les environs, n’étant placée ici que comme gardienne, mais mon garnement de fils, qui sait tout, ne va pas tarder à rentrer et vous renseignera sûrement. Venez, en attendant, prendre un peu de chaleur à mon modeste foyer.

Le ton état aimable et gai ; sans méfiance les deux jeunes filles acquiescèrent et tendirent leurs mains vers la flamme.

« Je savais bien, dit “l’homme”, que tante Lise vous sortirait d’embarras. »

Il se passa un grand moment avant le retour du jeune indicateur et Jeanne et Reine commençaient à s’impatienter lorsque, s’en apercevant, la fermière, ou plutôt la gardienne proposa :

— Il est midi, si vous voulez bien partager notre modeste repas, car Jean ne rentrera à présent que dans une ou deux heures, il se sera attardé au travail...

— Merci, dit Jeanne, mais nous sommes pressées.

— Vous ne serez pas plus avancées de tourner dans la campagne durant deux heures, insista tante Lise, vous aurez tôt rattrapé le temps perdu, car Jean se fera un plaisir de vous accompagner par les chemins les plus directs...

— Soit, décida Reine, après avoir consulté sa compagne ; mais nous attendrons votre fils en nous chauffant, vous remerciant de votre offre de repas.

— Oh, ce n’est pas gentil, insista la femme, certes je ne puis vous fournir un repas de reine, vu le temps, mais il sera malgré tout très confortable pour vous permettre d’attendre votre dîner, ce n’est pas gentil...

Jeanne et Reine, touchées de l’insistance charmante de leur hôtesse, se décidèrent à accepter et, quelques minutes plus tard, elles prenaient place aux côtés de la femme et de « l’étranger ».

Leurs deux hôtes contaient mille anecdotes sur l’occupation allemande, buvant et mangeant confortablement.

Le repas, composé de lapin et de choux au lard, était très substantiel. Des confitures et du vin terminaient et agrémentaient le déjeuner.

Un succulent café suivit le repas et « tante Lise » ayant été chercher une bouteille toute poussiéreuse, la brandit triomphalement en s’écriant :

— En voilà une que les Boches n’ont pas eue. Du vieux calvados, très vieux, que je vais vous faire déguster.

Jeanne et Reine, quoique n’étant pas alcooliques, n’osèrent refuser l’offre si cordiale et consentirent à déguster le digestif.

C’était, en effet, un excellent calvados, sentant bon la pomme.

Engourdies par un repas abondant et plaisant, Jeanne et Reine acceptèrent un second verre...

Au bout de moins d’un quart d’heure, elles sentirent leurs paupières lourdes et une sorte de vertige les gagna. Elles ne distinguaient plus les êtres et les choses qu’à travers un brouillard épais, elles se sentaient surtout incapables d’un geste...

Elles virent « l’homme » échanger des regards avec la fermière, elles entendirent comme en un rêve des mots étranges qui n’avaient rien de français... puis, elles s’endormirent profondément.

— Ce n’est pas tout ça, dit « l’homme » en s’adressant à la tante Lise en allemand, il faut savoir d’où venaient ces deux jeunesses.

— Tu as mal pris le moyen, KarI, car elles sont incapables de te répondre.

— Tu es bête, je ne tiens pas à le leur demander, il nous suffira de les fouiller, il est probable qu’elles ne voyagent pas sans papiers... Allons, dévêtis-moi ces jouvencelles et examinons les passeports ; s’ils sont bons nous nous en emparerons et je me métamorphoserai en femme pour l’occasion, nous pourrons gagner ainsi nos lignes sans être inquiétés. Est-ce trouvé, cela ?

— Tu as du génie, mon Karl.

Et la femme embrassa KarI sur la bouche avec passion.

« Allons, assez discuté, fais ce que tu dois. »

En un tour de main les jeunes infirmières furent dévêtues et fouillées. Lorsque les deux misérables se furent emparés des papiers qui les intéressaient, la femme demanda :

— Que vas-tu en faire à présent ?

— Mais rien, les laisser ici jusqu’à ce que leurs sens leur reviennent ; nous serons loin, elles se débrouilleront comme elles pourront...

Tout en parlant, l’homme avait jeté les yeux sur les corps à demi nus. de Jeanne et de Reine et son regard bleu s’animait, devenait bestial... Il plaisanta :

— Elles sont jolies, les mâtines ! Quelles chairs ! quels duvets ! Je vais les embrasser.

— Karl ! cria la femme en se jetant contre lui.

Mais, d’un geste brusque, Karl la repoussa.

— Quoi donc ? Qu’est-ce que tu prétends ? Je suis le chef et le maître, ne l’oublie pas... Ces femmes me plaisent et je vais me les offrir, libre à toi d’en faire autant.

— Je préfère ta verge ! cria la femme.

— Elles ne te la mangeront pas, rit lourdement KarI.

Il alla vers les deux pauvres victimes qui gisaient, dévêtues, sur leurs chaises, leurs têtes branlantes, inconscientes...

« C’est embêtant, dit KarI, elles paraissent mortes... j’aime la vie... »

Il resta une seconde songeur, puis, tout à coup, frappé d’une idée, il se précipita vers une sorte de fouet et, s’en emparant, il se mit à fustiger Jeanne et Reine à tour de rôle. La lanière laissait des traînées sanguines sur les pauvres corps innocents qui paraissaient prendre vie sous cette fustigation.

— Attrapes-en une, cria KarI, tiens-moi la bien, je vais la frapper, puis je la baiserai.

Aussitôt dit, passive, quoique jalouse, l’Allemande s’exécuta. Elle tint Jeanne sous les coups de son ignoble amant et lorsque la pauvre enfant, qui avait rouvert les yeux sous la correction, se fut évanouie, elle la porta sur le lit et KarI, dégainant une énorme verge, viola cette vierge, passive par force...

« Chatouille-moi les testicules ! Embrasse-moi ! », criait-il à Lise qui regardait cette scène avec envie.

A l’ordre du maître, elle obéit ; se mettant à genoux, elle caressa de ses lèvres les testicules de l’homme. Ce dernier poussait des cris de sauvage, s’acharnant sur ce corps charmant offert sans défense à sa lubricité.

Tout à leur sale action ni Karl, ni la femme n’avaient remarqué que Reine, plus résistante aux soporifiques sans doute, ou le sang trop fouetté par les coups, s’était éveillée et regardait avec des yeux fous cette scène de sauvagerie.

Enfin repu, Karl se dressa, ajoutant l’insulte à l’injure, il cracha sur le corps de Jeanne en disant à Lise :

« Bah, tout ça ne te vaut pas et... »

Il fut arrêté dans sa phrase par la vue de Reine qui le regardait intensément avec des yeux de folle.

« Ah ! Ah ! ricana-t-il, la jeune demoiselle est éveillée ! Tant pis pour vous, jeune fille, Karl n’hésite jamais devant le danger. »

Ce disant, il se précipita sur elle et la saisit dans ses deux bras puissants.

Alors Reine, qui parut reprendre un peu de raison sous cette emprise, essaya de se révolter.

« Nous faisons de la résistance ? clama Karl, nous avons tort, car nous serons corrigée. »

Mais la lutte de ce corps exquis avait excité la brute à nouveau et, lançant Reine sur le lit auprès de sa malheureuse compagne, il lui fit à son tour subir les pires outrages.

Il s’amusait à baiser les jeunes filles, l’une après l’autre, les insultant :

— Chiennes de Françaises ! Prostituées ! Vous l’encaissez le Boche, jusque dans vos flancs ! Il va vous faire des tas de petits Boches ! Allez, donnez vos charmes, garces !

Reine, sous le contact odieux, souffrant moralement et dans sa chair les pires tortures, essayait de se dérober à l’étreinte de Karl, ce qui finit par exaspérer ce dernier qui ordonna à Lise de lui passer le fouet ; s’en étant emparé, il commença à fouetter Reine, s’exaltant à la vue du sang qui jaillissait sous les coups, des sens délicats.

Sous cette correction, Reine s’était évanouie et Karl, ne sentant plus de résistance, se lassa.

Lorsqu’il se retourna dans la pièce, il vit Lise à genoux, pleurant la tête dans ses mains. Elle l’avait appelé, supplié en vain en faveur des malheureuses. Il ne l’avait même pas entendue.

— Qu’as-tu, ma belle, railla-t-il ; tu es toujours jalouse ?

— Oh non ! sanglota-t-elle, j’ai pitié de ces femmes, c’est trop Karl, cela nous portera malheur ! Les malheureuses ! Les malheureuses !

— Quoi ? Tu les plains ? Je vais calmer ta sensibilité.

Il se mit en devoir de lui infliger une correction, mais la femme courait à travers la pièce, évitant la cravache le plus possible, jusqu’au moment où, gagnant la porte, elle disparut, enfermant la brute avec ses victimes.

Tout d’abord, KarI ne se rendit pas compte de la situation ; mais, lorsqu’il se fut repris, qu’ayant essayé de forcer la lourde porte, il ne put y parvenir, une furie s’empara de lui.

La pièce n’avait qu’une fenêtre ornée de barres de fer, aucune issue ne lui apparut.

Il réfléchit aux moyens de sortir de cet impasse : il eut tour à tour l’idée de mettre le feu, de scier les barreaux de la fenêtre ; il craignit de brûler avant d’avoir pu s’enfuir et il ne trouva rien sous sa main susceptible de scier des grosses barres de fer...

Cinq jours plus tard, après des recherches sans nombre, des soldats découvrirent la ferme d’où s’échappaient des cris féroces.

Ayant défoncé la porte à coups de hache, ils trouvèrent Karl, fou furieux, les vêtements déchirés, la figure ruisselante de sang, qui se heurtait aux murs, aux meubles. Ils parvinrent à s’en emparer.

Quant aux deux malheureuses victimes, Jeanne et Reine, elles étaient mortes et gisaient, les chairs mises en lambeaux par le fouet de la brute allemande.

Ce fut celle qu’il dénommait tante Lise et que l’on arrêta quelques heures plus tard, qui avoua les scènes horribles dont le récit précède.

XIII

La triste fin de Jeanne et Reine fut pour la petite communauté un deuil sincère car si les pauvres victimes n’étaient pas d’une mentalité brillante, elles étaient toutes deux bonnes et dévouées ; l’une d’elles n’avait d’autre raison que son élan de cœur pour se sacrifier, et l’union sacrée des Petites Alliées en tint compte.

Elles firent ensevelir les pauvrettes et suivirent le convoi très tristement, pleurant des larmes sincères.

On les enterra dans un endroit que l’on crut à l’abri des attaques allemandes, et des couronnes de feuillages furent tressées avec ferveur. Des soldats sculptèrent deux croix et les noms des victimes furent gravés au couteau, très distinctement.

Hélas, les événements, de jour en jour plus terribles, ne permirent pas de s’attarder à ce chagrin, et la pénible mission de nos héroïnes les obligea à laisser leurs compagnes, non dans l’oubli, mais dans le passé qui finit par ensevelir les plus grandes douleurs.

Nos petites amies, à part qu’elles furent très prises par leurs soins multiples à leurs blessés, firent sans l’avouer, une trêve à leurs aventures amoureuses.

Même la tendre Prisca et l’impétueuse Romania se contentèrent de s’endormir tendrement enlacées, sans se livrer à aucun ébat.

Puis, les heures, les jours et les semaines passèrent...

Les blessures de Luis s’étaient aggravées, il avait été à deux doigts du trépas ; Romania l’avait soigné avec un dévouement tout patriotique, sans arrière-pensée, sans souvenir de leurs brefs attouchements, et le jour où il fit ses premiers pas de convalescent, ce fut au bras de sa compatriote.

Aucune des infirmières, réduites à onze après la mort de Rolande, Jeanne et Reine, n’avait voulu prendre une heure de repos. Chacune se dévouait à sa tâche avec un dévouement souriant qu’elles accomplissaient sans effort apparent.

On était arrivé aux premiers jours de juin 1916, la chaleur, si pénible dans les hôpitaux, commençait à mortifier les courageuses femmes.

D’autre part, le malin printemps tourmentait ces jeunes plantes, remplies de sève juvénile...

Le rendez-vous de chasse était devenu, le temps aidant, le rendez-vous des convalescents et le but des rares promenades des infirmières.

Prisca elle-même, pourtant si désolée de la triste fin de Rolande, retourna un jour à la maisonnette en compagnie de Romania.

L’après-midi était ravissant, un soleil joyeux donnait à la nature entière un air de fête que même le bruit lointain du canon ne parvenait pas à rendre morose.

Toutes à la joie de se sentir quelques heures de liberté, loin des odeurs pharmaceutiques et des plaintes des blessés, Prisca et Romania n’avaient pas remarqué que le jeune Luis, convalescent prêt à quitter l’hôpital, les suivait à distance.

Arrivées dans la maisonnette, toujours pourvue par tous de friandises et de vins capiteux, elles installèrent leur goûter sur un petit guéridon et, l’approchant du divan, elles se mirent confortablement en devoir de le déguster.

Cependant Luis, intrigué, avait vu les deux jeunes filles pénétrer dans la demeure abandonnée ; rôdant silencieusement autour des issues, il parvint à trouver un interstice qui lui permettait de ne rien perdre de ce qui allait se passer à l’intérieur.

— Je ferme la porte ? demanda Romania avant de prendre place auprès de sa compagne.

— Je n’en vois pas la nécessité, répondit Prisca ; poussez-la seulement afin de ne pas être trop en vue et de laisser à l’air un espace pour pénétrer.

Elles grignotèrent d’abord, en bavardant, quelques gâteaux secs, puis, leur appétit assouvi, elles s’amusèrent à se passer les friandises lèvres à lèvres, de même pour le vin d’Espagne, jusqu’au moment où, énervées de ces jeux, elles cessèrent leur goûter et se mirent à s’embrasser en se roulant sur le divan.

— Puisque nous en avons le loisir et le temps, mettons-nous à l’aise, proposa Romania.

— C’est une bonne idée, acquiesça Prisca.

Et, en un tour de main, elles se trouvèrent dans le plus simple apparat.

La vue de leurs corps les excitait, et toutes deux se roulèrent l’une sur l’autre, sans autre jeu et d’autres désirs que celui de se frôler leur chair jeune et saine.

— Que j’aime ta peau mate ! dit Prisca.

— Que j’adore la tienne, si suave de blonde, répliqua Romania.

S’emparant ensuite du petit appendice dont Prisca était bénéficiaire, elle demanda :

— Comment la nature t’a-t-elle pourvue de cela ?

— Ma chérie, interroge la nature, peut-être sera-t-elle pour toi plus jolie que pour moi en te renseignant, car elle ne m’a jamais permis de percer ce mystère.

— Elle sera aussi discrète envers moi, mais peu m’importe l’origine, seul le résultat m’intéresse ; donne que je lui dise bonjour.

— Il t’attend avec impatience, dit Prisca en s’offrant ;

Romania mit l’objet mignon et précieux dans sa bouche et le suça comme eut fait un enfant d’un sucre d’orge.

— Il se raille de mes caresses ; regarde comme il est insolent ?

— Il a froid, dit Prisca en riant.

— En plein été, oh ! le, vilain. Tiens, mets-le à l’abri.

Et, superbe dans sa nudité, elle s’offrit à Prisca qui l’enlaça follement.

Etait-ce la longue abstinence ou le printemps qui l’énervait ? Mais Prisca, impétueuse, s’acharnait à baiser Romania qui jouissait sans trêve.

Les chairs moites, les cerveaux en ébullition, elles étaient semblables à deux jolies bacchantes, oubliant tout dans leur étreinte...

Sourdes à tout ce qui les entourait, tellement absorbées dans leur passion, elles n’entendirent pas la porte s’ouvrir pour livrer passage à Luis qui n’avait rien perdu de cette scène et qui cherchait à en bénéficier.

Avant qu’elles n’aient pu se défendre, le jeune soldat brandissait un membre puissant dont il perforait l’anus de Prisca, qui poussa un cri de souffrance, mais qui s’habitua vite à cette intrusion particulière en sentant en tout son être un plaisir qu’elle n’avait pas goûté jusqu’alors.

Dès qu’ils eurent joui de compagnie, sans exiger des explications, elles laissèrent Luis se mettre complètement nu.

Ce fait, rapidement accompli, il vint se placer auprès d’elles et pria Romania de s’empaler sur son membre vigoureux, indiquant à Prisca de se servir du sien pour enculer l’Italienne ; ces positions prises donnèrent aux deux premiers des frissons voluptueux et complets, seule Prisca ne jouissait que cérébralement...

Comme ils n’étaient pas égoïstes, ils s’adonnèrent ensuite à procurer à Prisca des plaisirs plus complets.

La plaçant étendue sur le divan, par une position intelligente, Luis la baisa, tandis que Romania lui suçait les seins.

Prisca, qui n’avait jamais été baisée, sentit en tout son être une sensation délicieuse à laquelle elle s’abandonna.

Ils rirent en se retrouvant tout nus tous trois et, dans ce costume rudimentaire, ils engloutirent nombreux gâteaux secs arrosés de vin capiteux.

Ils plaisantaient encore sur leur situation bizarre lorsque apparurent Nelly et Hélène.

lIs furent un peu confus de se trouver en un costume aussi léger, mais la jeune présidente les mit à l’aise en se dévêtant elle-même, bientôt imitée par Hélène, amusée de l’aventure.

Ce renfort excita Luis qui paria de les satisfaire toutes.

Des positions furent inaugurées : Prisca baisa Hélène, cependant que l’énorme vit de Luis pénétrait le vagin de Nelly et que Romania, délaissée, se mettait sur les lèvres du jeune homme qui lui suça le clitoris, pendant que NeIly lui introduisait son doigt dans l’anus, et durant plus d’un quart d’heure ce ne furent que soupirs de jouissance, petits cris de volupté...

« Faites-vous “minette” mutuellement, proposa ensuite Luis ; à part Prisca, ajouta-t-il. »

Obéissantes, Nelly se coucha à terre, Hélène lui suça son clitoris dont le sien était pris par Romania, cependant que Luis enculait Romania et se laissait enculer par le membre de Prisca. Ce furent à nouveau des cris de voluptés...

— Je veux, dit Nelly, être baisée par Prisca, dont j’ignorais le privilège.

— Volontiers, acquiesça Prisca.

— Allez-y, mes jeunes amies, dit Luis en riant ; nous, nous allons former une sympathique trinité.

Et il se posa de façon à baiser Hélène à la paresseuse ; Romania tendit son clitoris à Luis et tête-bêche suça celui d’Hélène qui, baisée et sucée, jouissait en poussant des soupirs de satisfaction.

Nelly, sans, s’occuper de ses partenaires, s’était livrée à Prisca et, pour la première fois, elle ressentit une sensation délicieuse, supérieure à toutes celles éprouvées jusqu’ici.

Etant une cérébrale, elle se grisait à l’idée qu’une femme, dont la chair lui plaisait, remplissait la même fonction qu’un homme, sans en fournir les désavantages...

Les beaux yeux de Prisca, fixés sur les siens, la troublaient encore plus moralement que physiquement.

Pour la première fois peut-être elle comprenait et appréciait toute la beauté de sa compagne. Elle se donna silencieusement mais puissamment, son regard rivé sur celui de Prisca, comme si elle eût voulu communier d’âme et de corps avec elle.

Prisca en fut toute bouleversée et, lorsque les ébats prirent fin, toutes deux, sans même s’en rendre compte, se vêtirent hâtivement et prétextèrent les exigences de leur service pour fausser compagnie à leurs amis.

Elles marchèrent silencieusement, très près l’une de l’autre, mais sans se frôler.

A cent mètres de l’hôpital, Prisca se rapprocha de Nelly et, lui enlaçant la taille, se pencha vers elle :

« Je t’aime à la folie, ma Nelly ! », murmura-t-elle, la voix sourde et très émue.

Nelly, très pâle, sans se rendre un compte exact du trouble qu’elle subissait, murmura :

« Je t’adore... je t’adore pour la vie. » Elles ne purent prononcer d’autres phrases et rentrèrent à l’hôpital, l’âme imprégnée de choses nouvelles, prêtes à continuer leur sacerdoce, mais uniquement occupées d’une seule pensée : leur amour...

Le même soir, sous un prétexte très acceptable, Prisca changea de chambre, ne partageant sa couche avec aucune, et Romania, les sens repus, n’en eut même pas une seconde de dépit.

XIV

Luis partit en emportant de sa compatriote Romania un excellent souvenir, la laissant un peu désemparée de son départ.

Hélène ne fut pas longue à deviner l’attrait de Nelly pour Prisca, et si son cœur en fut peiné, très fière, elle n’en fit rien paraître.

Nelly tout à son amour, car ses sentiments pour Prisca étaient un véritable amour, ne se donnait même pas l’hypocrisie de le dissimuler, et cette atmosphère de tendresse mit la révolution dans le comité allié, parmi celles qui n’avaient pas encore eu l’occasion de goûter aux joies érotiques.

La belle Grecque Philadonis, qui partageait sa couche avec l’Espagnole Carmen, eut des nuits agitées qui troublèrent le sommeil puissant de l’Espagnole, réfractaire à tout acte sensuel, ce qui, au contraire de la légende, n’est pas rare chez les Espagnoles, plus passives qu’ardentes, plus exaltées extérieurement que réellement passionnées.

Véra était, malgré sa froideur de Russe aux idées avancées, troublée par le printemps ; Manoela, la Portugaise, répondait par de petits rires nerveux aux taquineries de Narwia, la Serbe.

Les choses en étaient là lorsqu’un matin deux avions français atterrirent près de l’hôpital, victimes d’une panne.

Les mécaniciens, aidés des officiers, se mirent en devoir de réparer l’avarie.

Comme l’hôpital était comble, Nelly leur conseilla de s’installer au pavillon de chasse, mettant à leur disposition Philadonis et Manoela.

Les deux jeunes filles redevinrent femmes du monde, pour rendre le court séjour de leurs hôtes imprévus aussi agréable que possible, et ces derniers, reconnaissants, les prièrent de bien vouloir partager leur modeste déjeuner.

L’on prit donc ce repas en commun, joyeusement ; tous s’imaginèrent durant deux heures que la guerre n’existait pas et le café les surprit allègres et papillonnant autour des deux jolies filles qui avaient contribué à leur donner ces instants de bonheur.

Ils étaient quatre jeunes hommes, dans toute la force de l’âge, auprès de femmes jolies.

Deux d’entre eux, sans jalousie, prétextèrent un travail à terminer et laissèrent les deux couples en présence.

Comment, une heure plus tard, Manoela se trouvait dans les bras du lieutenant aviateur X... ? et Philadonis dans ceux du second lieutenant Y... ? Mystère de l’amour, guetteur de corps en rut.

Les deux couples s’étaient enlacés et, hardiment, ils se livrèrent à une orgie complète.

Le partenaire de Philadonis la baisait d’un membre viril, aux côtés de celui de Manoela qui s’exécutait en non moins brillante forme.

Ainsi qu’un grand nombre d’aviateurs, ils étaient tous deux assez pervertis, et l’idée leur vint de s’offrir le speclacle d’une vue de saphisme entre ces deux jolies femmes.

L’officier élu par Manoela la baisa à la paresseuse, tandis que la belle Grecque suçait le clitoris de la Portugaise et que son amant d’un jour l’enculait. Dire ce qu’éprouvèrent ces quatre jeunesses en rut ne peut se décrire.

Manoela râlait de plaisir, enfonçant la verge de son séducteur au plus profond de la matrice, caressant la tête de Philadonis qui sentait son cul innondé du sperme de son enculeur.

Ils étaient encore dans cette position lorsque les deux pilotes, accompagnés de Véra et de Narwia pénétrèrent dans le logis, ne se croyant pas indiscrets. A la vue de ces accouplements excitants, ils n’eurent garde de se retirer et se joignirent, d’un accord tacite, aux quatre amoureux.

Véra qui, sous sa froideur, était très matérielle, se livra à l’un des pilotes qui ne se douta pas, tant elle était en rut, qu’il prenait une vierge. Son corps était si beau que l’un des officiers, ayant délaissé Manoela, sans réfléchir, voyant cette statue baisée debout par son pilote, introduisit sa verge triomphante dans l’anus de Véra, qui poussa un cri de souffrance, un seul, car de se sentir ainsi pénétrée des deux côtés, elle en éprouvait une joie indescriptible.

L’autre officier, montant sur le divan excité par les jolies lèvres de Véra, lui présenta sa verge à sucer, ce qu’elle fit sans protester, branlant en même temps le second pilote d’une main et Philadonis de l’autre.

Cette scène inénarrable énervait Narwia et Manoela qui enculaient avec leurs doigts pilotes et officiers, s’interrompant pour leur lécher les testicules ou leur mordiller les seins.

Enfin Véra, si accaparée, sentit ses forces l’abandonner et lâcha prise de ses mains d’abord, de sa bouche ensuite, en avalant le sperme qui jaillissait de la verge de l’officier. Les deux autres la désempalèrent et elle tomba sur le divan, épuisée; mais aussitôt Narwia et Manoela s’élancèrent sur elle, lui mordillant les seins et le clitoris tout imprégné de sperme ce qui remit Véra en érection, alors l’un des pilotes la devinant à point, écarta les deux femmes et, d’un coup de verge, la baisa violemment, sortant son membre pour l’introduire de nouveau, enlaçant brutalement Véra, qui râlait, répétant : « Encore ! Encore ! Toujours ! »

Les autres couples, excités par un tel spectacle, baisaient les trois autres femmes, qui sur une chaise, qui par terre, la dernière debout contre le mur.

Comprenant, après ces ébats, qu’ils ne les devaient qu’au printemps et aux circonstances, afin de ne pas gêner leurs compagnes, officiers et pilotes disparurent, et lorsque les quatre infirmières revinrent à l’hôpital, elles apprirent que les oiseaux s’étaient envolés...

XV

Véra, spécialement, après cette escapade, se sentit très gênée vis-à-vis de celles qui en avaient été les témoins et les complices, mais ses compagnes mirent un tel tact à lui prouver qu’elles ne gardaient aucun souvenir de cet après-midi mémorable, que Véra arriva à se persuader que l’oubli était fait, sur ces prouesses dont elle n’était pas coutumière

Un matin, Nelly reçut un avertissement qu’elle eut à se tenir sur ses gardes, les Allemands, ayant accompli une forte avance, s’apprêtaient à reprendre cet endroit où ils avaient déjà séjourné.

Nelly, avec méthode, embarqua tous ses blessés vers l’arrière, fit plier les tentes et désinstalla le matériel qui fut solidement attaché sur les camions automobiles, distribua à chacun son rôle auprès des blessés et ne se mit à l’abri que lorsque tous ses ordres furent exécutés. Prisca n’avait pas voulu se séparer d’elle un seul instant, la secondant jusqu’à la dernière seconde. Le bombardement devenait intense et Prisca pressait Nelly de se garer, mais cette dernière, ayant omis d’embarquer une caisse de médicaments indispensables, donna l’ordre de la joindre au convoi. Tout et tous étaient déjà loin que Nelly avec Prisca et le chauffeur de son auto étaient encore sur les lieux.

« Trop tard ! s’écria le chauffeur, voici les Boches ! »

Les deux femmes se précipitèrent dans l’auto et le chauffeur se mettant au volant démarra à toute allure ; mais un avion ennemi qui accompagnait les troupes ayant aperçu l’auto s’élança à sa poursuite, lançant ces bombes sans l’atteindre.

Soudain, un éclat vint couper net le bras droit du chauffeur ; sans s’attarder à des combinaisons, Nelly, garant l’homme, se saisit du volant et se mit à conduire à toute allure.

Les projectiles tombaient et éclataient sans l’atteindre ; c’était une course effrénée, angoissante.

Brusquement, deux avions français qui avaient vu la scène, se mirent à la poursuite de l’aviateur allemand qui, ne songeant plus qu’à sa défense, délaissa sa poursuite vers l’auto.

Nelly s’était dirigée au hasard, droit devant elle, ne se rendant aucun compte de la direction. Prisca pansait le chauffeur évanoui et l’auto allait toujours à une allure vertigineuse lorsque, sans que rien pût le faire prévoir, le moteur se tut et la voiture s’immobilisa.

« Heureusement, dit Nelly, la poursuite a cessé, et je nous crois assez hors d’atteinte ; je vais essayer de réparer la panne pendant que vous tenterez de ranimer ce malheureux. »

Elle se mit en devoir de chercher la cause du désastre et Prisca étendait avec précaution le blessé auquel elle faisait respirer des sels.

L’auto eut un regain de vitalité et les trois pourchassés purent faire quelques mètres jusqu’au moment où une seconde panne les laissa au détour d’un chemin, mais très près d’un bois.

« Je crois, dit Nelly, que nous voici bloqués pour tout de bon. Il va falloir se reposer ici en attendant de voir aux moyens de nous rapprocher des nôtres. »

Aidée de Prisca, elles portèrent le chauffeur dans le bois où elles lui installèrent un lit de fortune avec des couvertures.

Elles revinrent vers l’auto, en retirèrent tout ce dont elles pouvaient avoir besoin, et comme elles entendirent des bruits insolites, elles s’embusquèrent auprès du blessé, se dissimulant dans la profondeur du bois. En réalité, elles étaient dans les lignes ennemies, ayant mal bifurqué et se trouvaient de ce fait exposées aux pires dangers, dont le moindre était d’être fait prisonnières.

Le calme était revenu. La nuit tombait. Le silence était partout. Les deux jeunes courageuses s’occupèrent d’abord de leur blessé, ensuite elles explorèrent les environs. Rien d’anormal ne frappa leurs regards ; elles décidèrent de passer cette nuit en plein bois, se remettant au lendemain pour se diriger utilement.

Après avoir pris quelques aliments de fortune et soigné leur unique blessé, elles eurent une envie irrésistible de dormir, tant il est vrai que la jeunesse est inconsciente du danger.

Elles dormaient depuis plus d’une heure, serrées l’une contre l’autre, lorsqu’un bruit insolite vint les mettre en éveil.

Vite aux aguets, elles écoutèrent et virent deux formes à trente pas du lieu ou elles se trouvaient.

— S’ils ne sont que deux, murmura Nelly, en s’emparant d’un revolver, nous vendrons chèrement notre vie ; qu’en pensez-vous, Prisca ?

— Exactement comme vous. Tout, plutôt que de tomber entre leurs mains.

— Chut, écoutez...

L’être auquel appartenait la silhouette la plus grande discutait violemment avec un enfant âgé d’une douzaine d’années et une petite fille à peu près du même âge.

L’homme paraissait se faire mal comprendre et s’impatientait.

Soudain, deux autres hommes surgirent et se mêlèrent au groupe ; la discussion continua jusqu’au moment où deux d’entre eux renversèrent les pauvres petits en les frappant, aidés en cela du troisième larron.

Nelly et Prisca qui ne perdaient rien de cette scène, ayant l’avantage d’être dissimulées aux yeux des bandits, eurent un même cri d’horreur qu’elle étouffèrent afin de ne pas se trahir, songeant surtout plus à la vie de leur compagnon blessé et sans défense, qu’à la leur.

Avec des rires de brutes qui parvenaient jusqu’à elles, elles virent l’un de ces hommes violer cette chose sacrée : une enfant.

La malheureuse petite victime poussait des cris stridents que le troisième spectateur de la scène empêchait du mieux qu’il pouvait de retenir en posant sa vaste main sur la bouche qu’il meurtrissait.

Le satyre avait brandi un membre énorme et déchirait les chairs frêles de l’enfant qui bientôt cessa de crier, évanouie sans doute.

Nelly et Prisca, s’étaient voilées la face pour ne pas assister à un tel spectacle.

Les trois brutes assouvirent tour à tour leur acte ignoble sur cette chair peut-être morte.

Ils s’apprêtaient, après leurs actes, à violenter le petit garçon, lorsque Prisca, n’y tenant plus, alla prudemment et silencieusement quérir deux fusils oubliés au dernier moment par les brancardiers et qu’elle avait placés dans leur auto.

Revenant auprès de Nelly, elle lui tendit une arme et toutes deux, visant juste, se mirent à tirer sans discontinuer.

Cette fusillade eut un effet immédiat, les Allemands, car s’en était, croyant à une attaque plus nombreuse de la part des soldats français, déguerpirent prestement, abandonnant leurs proies.

« Ils ne devaient pas être en nombre, dit Nelly, ce devait être une reconnaissance ; je crois qu’ils ne sont pas près de revenir. »

Par prudence, elles laissèrent un temps s’écouler avant d’aller chercher les petites victimes qu’elles ramenèrent avec elles à moitié mortes.

Ayant soulagé la fillette qui revint à elle bientôt, mais qui pleurait de souffrance, Nelly, aidée du petit garçon, se mit en devoir de réparer l’auto.

Elle apprit, tout en se livrant à son labeur, que ces trois brutes boches étaient venues défoncer la porte de la petite maison où ils étaient demeurés avec leur mère malade et alitée.

Que les Allemands avaient tué la malheureuse femme sous les yeux de ses enfants, et avaient forcé ces derniers à les suivre, leur ordonnant à coups de bottes et de crosse de leur indiquer la route et qu’eux les avaient induits en erreur en leur faisant prendre le chemin des lignes françaises, ce que l’une des brutes se méfiant, avait arrêté leur marche.

C’est à cette discussion et à ses suites que les deux femmes avaient assisté.

Aux coups de fusil, ils s’étaient crus trahis par les enfants et, sans prendre le temps de les achever, les croyant peut-être morts, ils s’étaient enfuis à toutes jambes...

Le garçonnet indiqua en même temps la route à Nelly et ce ne fut pas sans un réel contentement qu’elle apprit que ses détours et ses erreurs de route les avaient mises à trois kilomètres du château de la comtesse de V...

L’auto étant suffisamment réparée pour accomplir ce trajet, elles placèrent le blessé et la fillette dans l’intérieur de la voiture et mettant le garçonnet entre elles comme indicateur, elles filèrent à toute allure vers la demeure protectrice.

XVI

Lorsqu’elles arrivèrent devant le château elles furent un peu surprises de le trouver hermétiquement clos et sans aucune lumière indiquant des présences, car la nuit était venue.

Prisca mit pied à terre et sonna violemment, criant : « Amis, ce sont des Français ! »

Elle dut pousser plusieurs fois ses cris d’appel avant qu’une forme humaine ne parut. Ce fut celle d’un domestique armé jusqu’aux dents qui parlementa à distance et qui ne consentit à leur ouvrir qu’après avoir été convaincu qu’il avait affaire à des alliés. Tous s’empressèrent de transporter et d’installer confortablement les blessés et de garer l’auto, et lorsque tous les soins eurent été donnés aux victimes, Prisca et Nelly furent conviées par la comtesse, qui les avait secondées de son mieux, à prendre un repas réconfortant et un repos dont les malheureuses avaient le plus grand besoin.

Elles apprirent, au cours du repas, qu’une alerte assez vive avait eu lieu quelques heures auparavant à moins de deux kilomètres du château et que les Français avaient eu l’avantage.

— Nous avons même, ajouta la comtesse, deux officiers ici qui nous ont demandé asile pour eux et leurs hommes jusqu’à l’aube. Ils sont au salon, si cela vous intéresse de les voir ?

— Certes, dit vivement Nelly ; peut-être pourront-ils nous être utiles et nous aider à regagner nos tentes.

— Eh bien, mes chères enfants, venez au salon où ces messieurs prennent leur café, je vais vous présenter.

Quelle ne fut pas la surprise de Nelly en retrouvant dans l’un des deux officiers présents le lieutenant Jean, dont elle avait gardé le meilleur souvenir.

Le compagnon de Jean était un tout jeune homme imberbe, aux gestes précieux, qui fraternisa de suite avec Prisca, la devinant peu féminine...

Ils passèrent, en compagnie de leur hôtesse, une heure de causerie charmante, puis chacun se retira dans les chambres qui leur étaient destinées.

Le lieutenant Jean n’avait pas revu Nelly sans un certain sentiment d’émotion. Elle évoquait une journée délicieuse au milieu des horreurs de la guerre et ce sont là des faits qui ne s’oublient pas facilement.

Ne se doutant pas que la jeune présidente avait pactisé sensuellement et moralement avec l’étrange Prisca, il s’imagina qu’il pourrait revivre une heure les délices de leur unique rencontre sexuelle ; aussi dès que le château fut plongé dans le silence, il se dirigea vers la chambre qui avait été désignée à Nelly et qu’il connaissait, l’ayant saluée une dernière fois sur le seuil.

Au moment où il allait frapper discrètement, il perçut le bruit de voix féminines et attendit.

Comme l’entretien se prolongeait, il risqua un léger coup à la porte et ce fut Nelly qui vint lui ouvrir.

— C’est vous, lieutenant ? Qu’y a-t-il ?

— Le seul désir de vous voir un instant, répondit-il en souriant.

— Entrez, dit-elle.

Et Jean se trouva en présence de Prisca.

« Je vous présente, dit malicieusement Nelly, Votre remplaçante... »

La hardiesse de cette présentation suffoqua Jean qui, très gêné, ne savait que répondre. Ce fut Prisca qui prit la parole.

« Ne vous troublez pas, lieutenant, je connais votre courte idylle avec Nelly, je ne suis point jalouse et, me doutant du désir qui vous fait frapper à cette porte, je vous autorise à demeurer, mais non hors de ma présence. »

Très gamine, Nelly battit des mains.

« Bravo ! cela va être très amusant ! »

Jean, se mettant au diapason, acquiesça à la combinaison.

« Je propose, ajouta-t-il, de faire bénéficier le sous-lieutenant Georges de cette aubaine, car si vous avez, ma chère Nelly, choisi une amie, de mon côté, pour rompre les heures moroses, et manquant de féminin, j’ai ébauché et même poussé une aventure avec ce cher Georges, dont le sexe incertain donne l’illusion de la femme. »

La proposition fut acceptée et, quelques instants plus tard, les quatre jeunes gens étaient réunis dans la chambre à Nelly, dans un costume plutôt rudimentaire.

— Oh ! le joli petit membre, murmura Georges de sa voix flûtée, en caressant l’appendice de Prisca ; je lui donnerais volontiers l’hospitalité dans mon cul, si vous vouliez me faire l’honneur d’une visite ?

— Mais, avec plaisir, dit Prisca, et aussi avec la permission de Nelly ?

— Accordée ! cria cette dernière.

De lui-même, Georges se plaça au bord du lit, les fesses tendues, et Prisca lui introduisit sa verge.

— Ne craignez pas, mon cher amant, recommanda Georges, de ne pénétrer fortement, je suis d’allure à supporter plus d’importance.

En effet, malgré les efforts de Prisca, Georges ne donna que des signes très peu violents de jouissance.

— Je suis désolée, avoua Prisca devant son insuccès.

— Ne le soyez pas, dit Jean, en brandissant un énorme membre ; je vais vous remplacer.

Il se mit à enculer Georges avec une telle vigueur que le jeune homme, déjà excité par les premières tentatives de Prisca, jouit bientôt en poussant de véritables cris voluptueux.

« Ne t’en va pas, mon Jean ! s’écria-t-il. Recommence. »

Et Jean, animé par le bonheur qu’il procurait, recommença de plus belle.

« Viens me baiser, ma belle Prisca, cria Nelly, en se mettant en position. Ton membre me suffit ! »

Dans leur émoi ils avaient omis de fermer la porte à clé, et la comtesse, entendant du bruit et craignant que l’une des jeunes filles ne fut souffrante, s’était acheminée vers la chambre et, ayant frappé sans résultat, pénétra dans la pièce.

Le spectacle qu’il lui fut donné de contempler la laissa interdite, mais comme elle était vicieuse, jeune et que les agissants étaient tous également beaux et de bonne compagnie, elle rit franchement en demandant :

« Pour cette partie... imprévue, a-t-on besoin d’un cinquième ? »

L’aubaine n’était pas à dédaigner ; l’offre fut acceptée à l’unanimité.

— Je voudrais, dit la comtesse, lorsqu’elle fut dévêtue, goûter au membre délicat de notre jeune amie.

— Avec plaisir, s’écria Prisca, excitée par les charmes de la nouvelle venue, qui avait la supériorité de l’inconnu.

— Laissez-moi vous embrasser un peu avant ? implora la comtesse.

— Je suis toute à vous.

Savamment, elle suça les seins de Prisca, lui plongea sa langue rose dans la bouche, puis continua de semer des baisers sur tout le corps, arrivant vite près de l’appendice séducteur...

Curieuse, elle le prit entre ses lèvres mais elle voulut voir le sexe semblable au sien réuni en une telle anomalie, et de découvrir un orifice et un clitoris attrayant la mirent dans des états fous.

— Je voudrais, dit-elle à la galerie qui contemplait cette scène, faire des choses extravagantes, aidez-moi...

— Comtesse, dit Jean, je vais baiser Miss Nelly à laquelle vous allez confier vos seins pendant que Prisca vous baisera et que mon ami Georges l’enculera.

— Adopté ! cria la bande joyeuse.

Et les positions furent prises, non sans difficultés, car elles étaient un peu compliquées.

Nelly s’étendit sur un large divan, les fesses hautes et ses seins sous les lèvres de la comtesse qui, également étendue, reçut la visite du membre de Prisca, laquelle se sentit pénétrée à son tour par celui de Georges.

Ils mirent tous une si belle ardeur à leur rôle respectif que bientôt la chambre retentit de leurs soupirs voluptueux.

— Encore, ma belle maîtresse !, criait la comtesse.

— Ton sperme, oh ! mon amant ! disait Nelly, en se tendant vers le membre de Jean.

— Que je suis heureuse ! murmurait Prisca.

— Tout mon sperme vous inonde et... je jouis dans votre cul, acheva Georges.

Après un plaisir complet, ils restèrent leurs chairs mêlées, s’embrassant au hasard, partout.

Prisca, à laquelle la comtesse plaisait beaucoup, sans s’occuper de ses partenaires, grâce à sa virilité constante, pénétra à nouveau sa nouvelle conquête qui, ne s’occupant plus que de son bonheur, l’enlaça, plongeant son regard dans celui de Prisca, collant ses lèvres aux siennes.

— Ma belle, murmurait-elle, tu es plus précieuse que l’amant le plus viril, ton membre chaud et doux que je sens en moi me secoue des frissons jamais éprouvés jusqu’ici. Baise-la ta maîtresse, elle est tellement tienne...

— Oui, je te baise, mon amour, je mêle bien mon sexe en toi, apprécie la douceur de ma chair confondue dans la tienne.

Dans leurs ébats, elles avaient roulé sur le tapis moelleux et Prisca acheva de jouir et de faire jouir la comtesse qui se souleva contre elle pour mieux se sentir pénétrée.

Durant cette extase, Nelly s’était livrée à Jean et à Georges qui, après avoir caressé sa vulve, la laissa baiser par Jean, introduisant sa verge dans le cul du lieutenant.

Ils n’avaient pas achevé lorsque la comtesse et Prisca, un peu remises, s’aperçurent de leurs enlacements.

Excitées par cette vue, Prisca mit la comtesse contre le lit et l’encula tout en la branlant.

— C’est trop ! s’écria la comtesse, tu me fais mourir, mon amour ! oh, ma superbe amie ! tu es divin !

Et les soupirs s’exhalèrent une nouvelle fois.

Après une accalmie, la comtesse, ayant remis son peignoir, et ses hôtes ayant revêtu leurs habits en partie, l’on décida d’aller quérir du réconfortant.

Une collation fut vite organisée. Le champagne coula et les têtes s’échauffèrent à nouveau.

Jean, séduit par les charmes de la comtesse, commença des travaux d’approche, mais, mutine, elle se rapprocha de Prisca et lui ayant murmuré quelques mots à voix basse, elles sortirent toutes d’eux pour se rendre dans la chambre de la comtesse, faussant compagnie aux trois, compagnons qui continuèrent, durant une heure encore, leur orgie.

Quant à Prisca, dès que la comtesse se fut blottie dans le lit auprès d’elle, elle lui plongea son membre dans la bouche, dans le vagin, dans le cul et l’aurore les surprit extasiées et à peine assouvies.

« Je garde, lui dit la comtesse, le meilleur souvenir de cette nuit ; tu es belle Prisca, la plus jolie page de ma vie amoureuse. Si la guerre nous épargne, veux-tu que nous partions au loin afin de rester unies à jamais ? »

Oubliant son passé d’amour, ses serments à Nelly, Prisca consentit, et ce fut par une reprise sensuelle, à laquelle Prisca apporta toute sa science amoureuse, que fut scellé ce serment qui devait avoir, pour toutes deux, une fin aussi romanesque qu’imprévue.

XVII

Leur jeunesse, à tous, leur permettait les pires fatigues sans que leur organisme en fût atteint.

Aussi, dès le petit jour, chacun songea aux devoirs qui les appelaient.

Les officiers, après avoir réuni leurs hommes, prirent congé de leur hôtesse, aussi correctement que si rien ne s’était passé, et partirent vers leur cantonnement.

Prisca et Nelly, laissant leur chauffeur et les deux enfants aux soins de la comtesse, munies d’une bonne auto que cette dernière mit à leur disposition, partirent pour retrouver leur hôpital ambulant.

La route, pour les deux jeunes filles, se passa presque silencieusement. Elles n’échangèrent que de brèves phrases se rapportant à leur voyage...

Une rancune se lisait dans le regard de Nelly lorsqu’il se posait sur le visage de Prisca, ce dont celle-ci ne s’apercevait pas, perdue dans des rêves divins où le visage de la comtesse dominait.

Nelly avait aimé et aimait encore Prisca, elle devinait que sa compagne était conquise à un nouvel amour et perdue pour elle.

Si elle en concevait quelque dépit, elle était trop fière pour le manifester par des plaintes, s’accusant un peu de ce délaissement, qu’elle croyait dû, en partie, à son trop prompt consentement à se livrer à Jean...

Se sentant fautive, elle évitait tous les mots qui eussent pu évoquer cette mémorable nuit.

Enfin, après un voyage assez long, mais exempt de tout accident, elles arrivèrent dans un petit village, entièrement détruit, où l’hôpital, monté par leurs compagnes et leurs compagnons, se dressait.

Ce fut pour tous une joie sans mélange de revoir les deux infirmières pour lesquelles ils avaient tremblé.

Tout était en ordre et fonctionnait ; de nouveaux blessés étaient arrivés le matin, déposés là par les ambulances qui se dirigeaient plus loin, heureuses de pouvoir abréger leur route et retourner chercher de nouvelles victimes.

Parmi nos onze jeunes filles, l’une d’elles traversait une crise étrange : c’était Source Pure...

Tant qu’elle n’avait point goûté aux joies de l’amour, elle n’en sentait pas les appels, ou tout au moins ne se rendait pas compte des étranges nervosités qui s’emparaient d’elle sans raison.

Mais Yoghi, parti en convalescence depuis des mois, avait imprégné sa chair de savoureuses et savantes caresses et, à se les rappeler, elle perdait un peu la tête, passant des nuits d'insomnie à désirer des étreintes qui, hélas, ne se présentaient pas...

Elle partageait sa couche, dans la nouvelle installation, avec la bouillante Romania sevrée elle-même d’amour depuis l’inconstance de Prisca.

Une nuit, où Source Pure s’agitait, Romania s’éveilla. Tout d’abord, elle ne se rendit pas compte de ce qui se passait, mais prêtant une oreille attentive, évitant de respirer trop fort, elle devina que sa compagne se caressait le sexe avec acharnement.

Elle se sentit brusquement énervée à son tour et, prise de désirs aussi, enlaçant sans préambule la jeune Japonaise, elle la branla d’autorité et Source Pure ayant joui sous sa caresse, se serra contre Romania, appelant d’autres câlineries...

Romania, d’un mouvement prompt, s’était mise tête-bêche sur sa compagne, lui présentant son clitoris et afin de lui faire comprendre ce qu’elle exigeait d’elle, lui suçait le sien savamment...

Source Pure, très excitée, prit le bouton de sa compagne dans sa bouche et s’acquitta fort bien de sa mission, au point que, presque en même temps, elles jouirent.

Mais ces préliminaires avaient mis le feu aux sens des deux femmes ; Source Pure et Romania se souvenaient d’étreintes plus fortes et plus efficaces et ne savaient comment y suppléer, lorsqu’on vint les chercher pour remettre des pansements à deux de tours malades qui les avaient défaits dans leur fièvre.

Après s’être acquittées de leur mission, elles revinrent pour se remettre au lit, éclairées par un jeune soldat brancardier dont elles avaient plus d’une fois remarqué les moustaches conquérantes et la bonne éducation...

Romania, la plus osée, proposa au brancardier, qui se nommait René, de prendre un verre d’un cordial qu’elle avait reçu d’amis parisiens, et, sans ostentation, elle referma la porte derrière eux trois...

Ils plaisantèrent un moment, puis Romania, de plus en plus excitée, comme par mégarde, laissa tomber la lanterne du jeune homme et ils se trouvèrent dans l’obscurité.

Comme, sans méfiance, René se baissait pour ramasser sa lanterne, il sentit les mains de Romania qui cherchaient l’endroit où se cachait son membre...

Il ne lui en fallait pas autant pour comprendre et, sans chercher à rallumer, il se saisit de Romania et, à tâtons, la posa au bord du lit dans lequel Source Pure s’était blottie, n’osant bouger.

Relevant le léger peignoir de l’infirmière il l’empala d’un coup si rude qu’elle en ressentit d’abord une sorte de vertige ; mais, se faisant plus doux, René la baisa lentement, prolongeant la jouissance...

D’entendre leurs soupirs de volupté, mettait Source Pure en des états tels que, machinalement, elle se rapprocha d’eux et mit son clitoris sur les lèvres de Romania qui s’excita à ce contact et la suça jusqu’à la mordre.

Ils se pâmèrent de compagnie, mais René, comprenant l’aubaine qui lui échoyait, plaça les deux jeunes filles au bord du lit et s’amusa à les baiser sans relâche, donnant deux ou trois coups de verge à l’une et après à l’autre, mais ce jeu mettait Source Pure en délire, car elle n’avait pas joui, aussi lorsque René lui introduisit sa verge, elle le retint fermement entre ses cuisses serrées et il dut la conduire au but.

Elle était en délire, s’offrant par des coups de reins à l’intrusion du membre pourtant fort et vigoureux, et René, en sentant une si belle ardeur, se mit à bander sans discontinuer, baisant Source Pure jusqu’à trois fois.

Romania délaissée, mais surexcitée par les soupirs de ses compagnons, se branlait, mélangeant son sperme à celui dont René venait de l’inonder...

Lorsque Source Pure, repue, se fut calmée, Romania, qui ne l’était guère, chercha le membre de René ; hélas ! il était considérablement raccourci et d’une mollesse désespérante.

Sans hésiter, Romania le prit entre ses lèvres et, par des succions savantes, le remit dans sa brillante forme.

Dès qu’elle le sentit à point, elle se l’introduisit dans le vagin, l’enfonçant au plus profond de son être jusqu’à complète jouissance...

Elle aida René, un peu fourbu, à retrouver sa lanterne, puis ils se séparèrent sur un dernier baiser.

A partir de cette nuit mouvementée, Romania et Source Pure reçurent souvent la visite de René qui, par de vigoureux coups de sa verge brillante, venait calmer les nerfs des jeunes infirmières qui, bien soignées des sens, dormirent des nuits sans troubles nerveux...

XVIII

La guerre continuait de semer la mort et le désespoir dans le monde entier ; nous en étions arrivés à juillet 1918.

Plusieurs fois Nelly avait dû transporter son hôpital dans des endroits différents.

Narwia, Source Pure et Manoela avaient été blessées et s’étaient guéries.

La croix de guerre pendait sur toutes les poitrines de nos héroïnes.

Nelly avait pardonné à Prisca son amoureuse fugue avec la comtesse, lui ayant avoué, du reste, que le membre de Jean et la liqueur dont il l’inondait lui causaient un plaisir auquel elle ne voulait pas renoncer et, de leurs rapprochements sexuels, il ne subsista bientôt plus qu’une franche amitié, un peu plus tendre, en souvenir d’un doux passé.

Prisca avait revu la comtesse et en était revenue complètement folle ; ces deux femmes étaient créées l’une pour l’autre. Elles exaltaient leur amour par des lettres presque quotidiennes qui leur donnaient des frissons de joie.

Et s’il était arrivé un malheur à l’une ou à l’autre elles n’y auraient point survécu.

Le major qui présidait au service médical de l’hôpital volant étant tombé gravement malade, un jeune médecin fut envoyé en remplacement.

C’était un être étrange d’allure, dont toute la beauté résidait dans le regard.

Des yeux, d’un noir merveilleux, doux, sévères tour à tour, jamais méchants.

Au milieu de ce bouquet de jeunes femmes, une seule l’attira, la Française Hélène. Cette dernière ne fut pas longue à deviner l’attention dont elle était l’objet de la part du docteur Paul.

Ses yeux étranges, rêveurs et si profonds lorsqu’ils se posaient sur elle, la troublaient beaucoup. Mais dès qu’elle n’était plus sous l’influence de ce regard, la vue de l’homme, dont l’extérieur n’était guère suggestif, lui devenait indifférente.

Hélène, ayant eu besoin d’un congé pour régler une affaire de famille, partit en même temps que Paul pour Paris, où il se rendait en permission.

Leur voyage, plutôt mouvementé et durant lequel ils ne furent pas seuls un quart d’heure, ne leur permit guère d’échanger des vues très profondes.

Mais ayant décidé de se retrouver à l’heure du dîner, après leurs différentes affaires, ils se donnèrent rendez-vous dans un restaurant discret où Paul passa retenir un cabinet.

Lorsque sept heures les réunit, ils avaient tous deux meilleur aspect.

Lui, bien sanglé dans un uniforme neuf, parfumé, parisianisé, n’était pas reconnaissable.

Quant à Hélène, elle avait revêtu un élégant tailleur et un chapeau exquis.

Ils se sourirent de se retrouver plus attrayants et se mirent à table gaiement.

Ce tête-à-tête à permit de mieux se connaître et Hélène fut charmée de l’esprit de son compagnon.

Bref, Hélène offrit une tasse de thé à Paul dans son coquet appartement qu’une femme de ménage entretenait durant ses longues absences.

En se trouvant dans ce délicieux home, auprès de cette jeune fille exquise, Paul perdit la tête et, sans phrases, il lui dit qu’il l’avait remarquée dès son arrivée à l’hôpital et que depuis le premier jour il l’aimait sans oser le lui dire.

Très émue par ces aveux auxquels elle ne s’attendait pas, Hélène abandonna sa main dans celle de son compagnon.

Enhardi par ce premier succès, Paul continua :

— Je suis un timide et aussi un malade...

— Un malade ? s’étonna-t-elle.

— Oui, un malade moral... J’ai été durant quelques années très épris d’une femme perverse qui avait fait de moi sa chose, me soumettant, excusez ces aveux, me soumettant à des exigences d’une lubricité parfois écœurante. Guéri de cette passion funeste, il m’en est resté durant longtemps des désirs que j’arrivais mal à maîtriser et, ayant eu plusieurs fois l’occasion de me faire aimer de jeunes filles dont j’aurais pu faire ma femme, je me suis éloigné comme un pestiféré, sentant que je pourrais me conduire comme un monstre et briser la vie d’une naïve enfant qui aurait cru en moi.

La guerre, ses dangers auxquels j’ai été exposé, deux blessures qui ont mis mes jours en danger, m’ont, je le crois, guéri de mes anomalies et, vous ayant rencontrée et aimée, je me suis promis de vous le dire, mais en vous avertissant de la longue crise dont j’ai été la proie.

— Mon Dieu, dit Hélène, qui n’avait pas perdu un mot de cette confidence, je ne vois pas bien le mal qui vous a rongé et plongé dans de telles craintes, mais il me semble que si vous deveniez mon mari et que vous y retombiez, je ne vous en voudrais pas, tout en essayant de vous guérir. Puisque vous avez la loyauté de me mettre au courant, j’aurais mauvaise grâce, si j’accepte votre offre, de vous garder rancune d’un aveu aussi loyal.

— Vous êtes bonne, Hélène, et vous me rendrez le plus heureux des hommes si vous consentez à unir votre vie à la mienne, je vous en serai reconnaissant au-delà de toute expression.

Ils bavardèrent encore durant une heure, puis Paul se retira, laissant Hélène indécise et rêveuse.

Le lendemain les réunit à nouveau et Hélène fit à Paul la proposition suivante :

« Etant loin d’être une enfant, libre, indépendante de ma vie, je consens à devenir votre femme, mais ce ne sera un fait accompli qu’après un stage et, ne vous effarez pas de mon audace, après une épreuve... charnelle à laquelle je vous soumettrai, vous priant d’être vous-même, afin que je puisse juger et me décider. Si rien ne me choque, si même je suis de mentalité à accepter vos vices, dès la guerre terminée nous unirons nos existences. »

Paul adhéra, fou de joie, à ce programme, promettant à sa fiancée éventuelle d’être lui-même durant toute l’épreuve.

Hélène ne devant repartir que le surlendemain pour son hôpital, ils décidèrent de commencer le soir même l’expérience en question.

Tout se passa très normalement. Paul gratifia sa compagne de caresses osées, mais ordinairement usitées entre hommes et femmes ; il la baisa d’un membre sain et brillant, la faisant se pâmer plusieurs fois.

La jeune fille ne remarqua rien d’anormal dans les gestes de son nouvel amant, et ils se séparèrent fort contents l’un de l’autre, se promettant une seconde expérience le lendemain, après une soirée qu’ils devaient passer au théâtre.

Dès qu’ils eurent pris place dans leurs fauteuils d’orchestre, Hélène s’aperçut que Paul était livide.

— Vous êtes souffrant, ami ? demanda-t-elle inquiète.

— Non, lui dit très bas son amant, mais il y a à mes côtés un homme dont la présence m’est pénible et qui a rapport à mes confidences.

— Ne lui parlez pas...

— Je ne le puis... nos situations ne le permettent pas. Il faudra même me permettre de vous le présenter.

— Volontiers, si c’est obligatoire.

— Merci, murmura Paul.

Un instant plus tard, Paul présentait Guy de ... à Hélène, qui cherchait en quoi ce correct jeune homme, un peu pâle, pouvait être un danger pour Paul.

Aux entractes, ils furent prendre une coupe de champagne de compagnie, et la verve du nouveau venu charma Hélène qui demeura de plus en plus surprise.

Quant à Paul, elle le vit échanger entre deux tons de brèves phrases avec son voisin et elle le devina gêné, contraint.

Dès la fin du spectacle, les trois jeunes gens sortirent. Guy de ... invita Paul et Hélène à souper chez lui ; Paul refusa assez sèchement, mais Guy y mit une telle insistance qu’il n’osa maintenir son refus aux yeux d’Hélène.

En route, Guy dit avoir quelques invités et l’angoisse de Paul s’accrut.

L’auto les déposa devant un petit hôtel, boulevard Berthier, un peu isolé des autres habitations.

C’était une demeure exquise où tout le confort se mêlait au goût le plus sûr. Trois invités, deux hommes et une femme, attendaient le retour du maître des lieux.

L’on se mit, après les présentations, gaiement à table ; tous, sauf Paul, avaient l’air fort à l’aise. L’on s’entretint du spectacle, peu de la guerre et l’on passa au fumoir fort satisfaits les uns des autres...

Hélène s’entretenait avec la jeune inconnue qui avait nom Diane, lorsque son regard fut attiré par le groupe que formaient Paul, Guy et l’un des deux hommes.

Guy et son compagnon parlaient très vite, avec insistance, et Paul s’épuisait en mouvements de refus qui n’échappaient pas à Hélène ; enfin il pencha la tête, vaincu et résigné, et la conversation redevint générale.

Soudain, sans qu’Hélène ait pu prévoir ce qui allait se passer, l’électricité s’éteignit et une sorte de musique étrange se fit entendre.

« Un plomb qui a sauté ? interrogea Hélène. »

Personne ne répondit, mais elle se sentit prise et transportée par deux bras vigoureux, puis étendue sur un divan.

Des mains expertes la dévêtirent, elle perçut des allées et venues, et... la lumière se fit.

Tous et toutes étaient nues...

Deux nègres vigoureux, nus également, se tenaient droits et serviles.

Hélène, qui était curieuse et n’avait pas peur, ne protesta pas et attendit la suite.

Sans un mot, les hommes se mirent à la suite les uns des autres, s’empalant, cependant que les deux nègres, brandissant leurs membres, baisèrent et enculèrent Diane qui parut prendre à ces actes beaucoup de plaisir.

Aucun ne paraissait faire attention à Hélène, pas même Paul, dont le regard halluciné fuyait le sien, offrant au membre vigoureux de Guy son anus avide...

Enfin, la femme s’étant plongée dans un bain parfumé préparé dans une salle attenante, revint auprès d’Hélène et se mit à la caresser, mais cette dernière qui avait encore la vue des deux nègres baisant et enculant cette femme, eut un mouvement de recul ; ce que voyant, les hommes se désenchaînèrent et vinrent maintenir de force Hélène, pendant que Diane la suçait...

Hélène, n’étant pas de marbre, jouit réellement, mais lorsque les deux nègres firent mine de venir sur elle, elle se débattit, cria et menaça.

Alors, devant ces cris, Paul se ressaisit et avec une force peu commune, il écarta les deux noirs d’un coup de poing, et comme les trois hommes et la femme résistaient, il s’en fut chercher un revolver dans l’une de ses poches et menaça :

« Le premier qui touche à cette femme, je le tue comme un chien ! », et, s’adressant à Hélène : « Habillez-vous, Hélène, prenez l’auto qui est devant la porte et rentrez chez vous. Oubliez-moi et pardonnez-moi. »

Hélène fut vite en état de partir, elle rentra chez elle très émotionnée et un peu déçue.

Le lendemain, elle recevait ces simples mots :

« Pardon. La lie qui m’a submergé durant des années se retrouve pour moi à chaque pas.

« Je suis soldat et ne puis fuir ; si la guerre ne me prend ma misérable vie, j’irai au loin pour éviter les tentations.

« Je vous ai aimée, je vous aime. Pardonnez-moi. Vous restez le plus joli souvenir de ma triste existence. Peut-être un jour vous adresserai-je mes mémoires, vous jugerez. Adieu ! »

Hélène retourna vers ses compagnes après avoir murmuré :

« Des aventures avec des inconnus, peut-être mais ces... choses avec et en présence de mon mari, jamais ! »

Et comme elle n’avait pas eu le temps de s’attacher à Paul, elle n’en eut ni peine, ni déception.

EPILOGUE

Depuis cinq mois, la guerre est terminée. Par une claire matinée des premiers jours d’avril, les abords de la Madeleine sont trop restreints pour contenir la foule qui se presse, pour assister en simple passant, au défilé de généraux, officiers de tous grades, personnalités en renom qui s’engouffrent dans la vaste église.

Des autos innombrables s’arrêtent, déversant les invités, chamarrés de décorations pour la plupart.

Toutes les Nations sont représentées et se reconnaissent aux uniformes différents.

Enfin, dix autos, capitonnées de blanc, déposent à tour de rôle dix mariées qui s’avancent souriantes, foulant le tapis qui descend jusqu’au bas des marches, tout jonché de fleurs, et donnant le bras à un officier de nationalité différente.

De l’église, arrivent les sons d’une marche triomphale.

Se sont nos jeunes héroïnes, échappées à tous les dangers de l’horrible mêlée et convolant en justes noces, avec l’élu de leur cœur.

La croix de guerre et différentes décorations viennent faire tache glorieuse sur leur robe immaculée et lorsque deux heures plus tard, elle ressortent unies pour la vie à leurs maris, nul ne se doute qu’ils n’auront pas grand-chose à leur apprendre...

Mais, lasses des aventures de hasard, elles vont toutes vers la vie normale qui est le piédestal des sociétés dans tous les pays.

Un joli couple attire surtout l’attention, il suit la dernière des épousées. C’est un fort beau jeune homme à l’habit impeccable où tous les ordres de décorations se confondent et qui donne le bras à la plus exquise mondaine.

Nul ne se doute que Prisco de R... n’est autre que la belle Prisca, ayant adopté le costume masculin et qui part, elle aussi, le soir même, en exploration, et... en voyage de noces..., de noces... non publiques... avec la belle comtesse de V...

Cet ouvrage a été numérisé le 30 mai 2012 par Zebook.

ISBN de la version numérique : 978-2-36490-317-3

© La Musardine, 2007 pour l’édition originale.

© La Musardine, 2012 pour la présente édition numérique.

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

ISBN de l’édition papier : 978-2-84271-316-4

En couverture :

Carte postale

« Voilà deux jolis seins ronds et potelés »,

circa 1910

Cet ouvrage a été numérisé avec le concours du Centre national du livre

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’œuvre du XVIIe au XXe siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com